Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 0543 - 0585

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

0543 - Influir en las personas débiles mediante espíritus innobles....

0544 - Unión del Espíritu con el alma.... Separación de cuerpo y actividad terrenal

0545 - Voz de conciencia.... Espíritus de advertencia.... Riesgo de rechazo....

0546 - Nuevas leyes.... Enseñanza de Jesucristo....

0547 - Puente al reino espiritual.... Condición para esto....

0548 - Advertencia para la concordia.... Pacifismo.... Amor....

0549 - Preparación de las almas por las fuerzas del Más Allá

0550 - Preparación de las almas por parte de las fuerzas del Más Allá (continuación)

0551 - Recibir la Fuerza de Dios

0552 - Voz interior.... Nunca coacción.... Primero, el niño aprende a usar la voluntad

0553 - Protección contra el poder terrenal a través del poder de Dios....

0554 - Transición al mundo espiritual.... Querer.... Fuerzas espirituales....

0555 - Destino.... Libre albedrio....

0556 - Luz.... Renacimiento del espíritu....

0557 - Consolación.... Ayuda indirecta de los seres espirituales en el abandono del alma....

0558 - Participación del mundo del más allá en las escrituras....

0559 - El patrimonio heredado

0560 - Advertencias de alegrías mundanas....

0561 - Intentos del mundo contra la creencia.... Visión espiritual.... Predicción

0562 - Don de hablar.... Contradicción.... Fuerza de voluntad.... Verdad y voluntad

0563 - Felicidad terrenal y del otro mundo.... Esferas de Luz.... Mirando hacia adentro .... Guerra....

0564 - Comprensión e incapacidad.... Obra de amor sin saber del valor....

0565 - Palabra de Dios.... Gracia a través de ella....

0566 - Mentira y verdad

0567 - Mentira y verdad....

0568 - Misericordia

0569 - Omnipotencia y sabiduría..... No arbitrariedad..... Arrogancia.....

0570 - Liberar el Espíritu del cuerpo.... La respuesta de *todas* las preguntas....

0571 - Fuerza de Dios..... Revelaciones en el corazón..... Herramienta de la voluntad de Dios.....

0572 - Poder de la oración..... Huid de las alegrías del mundo..... Cuerpo y alma....

0573 - Los pilares de un puente

0574 - La noción del bien y del mal

0575 - Inundaciones de amor.... Palacio del rico.... Chabola de pobreza....

0576 - Una Luz en la noche

0577 - El alma elige su lugar de residencia como humano.... Los humanos como poder creativo....

0578 - Cambio de siglo.... La fuerza de Dios.... Curar a los enfermos....

0579 - Diversidad de la existencia en la Tierra

0580 - Respuesta en amor.... Explicación para el sufrimiento....

0581 - Renegados.... Honor.... Fama.... Recompensa terrenal.... Dioses....

0582 - Libertad de creencia.... Explicación natural.... Obra alegre del alma.... Rechazo....

0583 - Humildad interior.... Terror y pánico a los tercos....

0584 - Obra de las fuerzas espirituales.... Vida interior.... Rejilla.... Misericordia de Dios.... Necesidad de dolor....

0585 - Palabra de Dios.... Obra.... Pan de vida.... Fuerza....

Influir en las personas débiles mediante espíritus innobles ....

B.D. 0543 from 13 de agosto 1938, taken from Book No. 12

En la proximidad más cercana de la tierra se encuentra predominantemente el mundo de los espíritus que el demonio mantuvo demasiado ligado a la materia y que, por lo tanto, no pueden liberarse del deseo de los bienes del mundo. Tales almas están luchando constantemente .... no pueden liberarse y por otra parte no encuentran satisfacción de sus deseos .... así buscan continuamente apoderarse de la voluntad de las personas débiles y tentarlas a realizar sus deseos atormentadores, por lo que tales seres espirituales en el medio ambiente son extremadamente dañinos para las almas en la tierra que están muy inclinadas a tales deseos.

Siempre correrán el riesgo de ser apresadas por fuerzas tan innobles del mundo espiritual, si ellas mismas no intentan dominar sus impulsos y deseos, lo que pueden si solo quieren y sacar la fuerza necesaria para resistir de la oración y refugiarse en los buenos seres espirituales, que están muy felices de cumplir con tales deseos. En la actividad de los seres espirituales, tanto malos como buenos, ya se puede reconocer por sí mismo, que poder es inherente a todos estos seres, y que siempre depende del libre albedrío en el hombre, de quien quiere usar el poder.

El mayor peligro para el alma humana es la inclinación hacia el mundo y sus bienes. Los seres espirituales de la misma especie hacen un gran uso de esto, y el peligro es siempre mayor, cuanto más se entrega el hombre a esto, hasta que finalmente se enreda tanto en las ataduras de seres tan malvados que difícilmente puede liberarse y solo la gracia divina puede ayudarle, si tan solo pide por ella ....Por grande que sean también los peligros de las tentaciones para las almas humanas, los seres serviciales también están allí en la misma medida, solo la propia voluntad debe estar siempre activa para buscar la conexión con ellos, y nunca se quedarán sin ayuda.

Porque la bondad y el amor del Padre celestial se preocupan incesantemente por Sus criaturas, y en poco tiempo puede tener lugar una transformación completa de una persona tan codiciosa del mundo, de modo que el esplendor y los bienes perecederos ya no le impresionan, porque el alma se ha inclinado a su verdadera determinación y desde ese momento ella reconoce la nada del mundo terrenal .... Entonces la influencia de los seres espirituales malignos es también muy poca en reconocimiento a la resistencia que se les opone desde tal lado, porque una influencia fuerte solo puede tener lugar allí, donde la voluntad del hombre se encuentra con ellos, pero nunca allí donde tales debilidades y deseos se combaten por libre albedrío.

Así también el mundo de los espíritus del más allá está constantemente plagado de resistencia y también debe madurar en su reconocimiento y aprender a comprender la nada del mundo, que es mucho más difícil, cuanto más profundamente languidecen en las ataduras de la materia, pero también para ellos llegará la hora de la redención, a la cual la gente de la tierra puede contribuir infinitamente si intentan una y otra vez presentarles en espíritu a estos seres, cuán vacíos y dañinos son todos los bienes terrenales y cuanto más exitoso es la lucha por el bien espiritual para el alma ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Unión del Espíritu con el alma .... Separación de cuerpo y actividad terrenal

B.D. 0544 from 13 de agosto 1938, taken from Book No. 12

Mira, hijo Mío, la voluntad de renunciar al mundo no reside en todas las personas, y siempre se hará sentir un débil anhelo de ahogarse en el ajetreo y bullicio del mundo, porque solo esto les parece deseable. Pero donde un niño me es fiel, allí la voluntad también es fuerte y a tales transmito la fuerza y le doy alimento espiritual. El alimento del cielo, Mi Palabra, es el pan de la vida, y les enseño a comprender toda la sabiduría .... Sin embargo, si el niño de la tierra quiere llevar una existencia puramente espiritual, entonces Mis ángeles sostienen sus manos protectoras sobre este.

Se escuchará la más mínima súplica .... El mundo será apartado de tal niño de la tierra, y Mi aliento pasa a su corazón y lo llena de anhelo por Mí .... las llamas del amor arden brillantemente, un brillante resplandor de luz envuelve el alma, su espíritu se despierta y se hace un pacto por la eternidad con todo el poder espiritual. El alma ya no soporta la persistencia en esta tierra, se pasea, por así decirlo, con la mirada vuelta hacia al cielo y busca un lugar que le atraiga más .... Pero el cuerpo soporta el peso de la existencia terrenal hasta que Mi llamada lleve el alma a casa y se despoja el caparazón de su cuerpo.

Todo esto te ha quedado claro, y cuando ahora estás activo por Mi nombre, tu alma está lejos de la materia y, por lo tanto, en estas regiones que le atraen más, y el cuerpo pronto pierde la conexión correcta con el alma, donde el alma se ha creado una esfera de actividad que se aleja de la materia. Y del mismo modo, el alma se unirá cada vez más con su espíritu y luego solo querrá estar puramente activa espiritualmente .... Y así la persona cumplirá la actividad corporal con la ayuda de amigos del más allá, sin realmente necesitar la actividad o la ayuda del alma, porque la falta de fuerza se recompensa a través del apoyo de estos seres espirituales.

Entonces el niño de la tierra puede dedicar toda su fuerza de voluntad a la vida espiritual, y el alma puede continuamente seguir con su trabajo espiritual y así lleva una existencia separada del cuerpo, aunque está todavía conectado terrenalmente con el cuerpo .... Así que tuvo lugar una separación real del alma y el cuerpo, pero esto solo en el sentido espiritual .... El deseo del alma es completamente diferente del deseo del cuerpo, y dado que el alma encuentra la plena aprobación de acuerdo con el orden divino con Dios, para que pueda ir de esta manera sin dañar o hacer el cuerpo inadecuado para la tarea terrenal. Y así que el cuerpo lo ejecuta, pero bajo la influencia de seres espirituales buenos. ¿entiendes eso, hijo Mío? ....

Si se va a producir una unión del espíritu con el alma el cuerpo se tiene retirar de todos modos porque es solo un caparazón en sí mismo .... Porque el espíritu no necesita este caparazón, sino que solo busca ganar el alma para sí mismo, y si lo ha conseguido, y la tarea terrenal del hombre todavía no se ha cumplido por completo, esto se llevará a cabo con el uso de fuerzas espirituales ajenas, y el alma entonces puede cumplir con su tarea espiritual sin restricciones. Entonces el mundo ya no es un peligro para tal niño de la tierra ....

Quien come Mi pan y bebe Mi sangre, permanece en Mi gracia para siempre, porque quería Mi fuerza, y por eso tenía que llegar para él .... Con este pan saciará siempre el hambre de su espíritu y con el vino saciará la sed de su alma .... Porque MI Palabra alberga la verdad y el amor eterno en sí mismo, y será fortalecido siempre, quien permanece en Mí hasta toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Voz de conciencia .... Espíritus de advertencia .... Riesgo de rechazo ....

B.D. 0545 from 14 de agosto 1938, taken from Book No. 12

El propósito de todos los esfuerzos mundanos es resolver las dificultades de la vida, llevar una vida ordenada y sin preocupaciones y dar al cuerpo todos los beneficios imaginables y así crear la existencia terrenal en una vida llena de gozo y disfrute .... Pero lo que parece ser útil para el cuerpo es la verdadera muerte para el alma. Ningún poder del mundo en la tierra puede salvar el alma de este peligro, solo el hombre debe tener cuidado que el mundo no tenga un efecto mortal para el alma.

Hay tantas ocasiones que le dan a una persona una indicación que tiene que responder a sí mismo por todas las acciones y omisiones. También se le ha dado comprensión y voluntad para que pueda considerar todo y también pueda evitar el peligro por su propia iniciativa si solo tiene la voluntad. La voz en su corazón se agita suave y casi imperceptiblemente, que se hace más fuerte a medida que se le presta más atención. Esta voz es la señal de alerta vigilante que siempre conciencia a la gente del peligro y si sigue esta amonestación secreta y sincera, su alma le estará agradecida que la proteja del peligro ....

En casos de gran necesidad la voz es tan fuerte que una inquietud se apodera de toda la persona y no alcanza la paz hasta que haya obedecido a esta voz, porque todo lo que es bueno en una persona, busca la conexión con el buen poder espiritual, y esta a su vez busca hacerse oír en el corazón humano para que la mente estimule la voluntad de estar activo ....

Por eso, diariamente se envían advertencias y amonestaciones a todas las personas desde arriba, y quien las comprende correctamente y las sigue no tiene que temer caer presa de la muerte espiritual, pero si la persona se separa y silencia esta voz a través del constante rechazo, el apoyo de los seres espirituales de advertencia se volverán cada vez menos, el oído interno no escuchará la voz, el mundo exterior lo ahogará con su llamada, las tentaciones serán obedecidas y el alma sufrirá indecibles sufrimientos ....

Debido a que la cubierta lo rodea y de la que trata de deprenderse se hará cada vez más densa e impenetrable, pronto ni un solo pensamiento se dedicará al mundo espiritual, y el camino de la tierra quedará sin luz a pesar de todo el esplendor reluciente del exterior. Porque el núcleo del alma permanece sin ser tocado de alimentación espiritual y solo tiene que cumplir siempre los deseos del cuerpo, por lo que el hombre se aleja cada vez más de la verdad y pronto ya no tiene ninguna conexión con todo lo que es puramente espiritual y lo que podría contribuir al auge del alma en las regiones de luz.

La cubierta corporal del hombre se ha vuelto material de principio a fin, busca adornos y baratijas, es complaciente y trata de ganarse todos los encantos de la vida, despierta los espíritus del orgullo, quiere reinar y siempre es reacio a la tarea real. Señalarla esta tarea puede ponerla en un estado de emoción, encuentra todas las palabras de rechazo y tiende a levantar un muro entre cada exigencia espiritual y el deseo terrenal que se le impone .... que el hombre prefería cumplir porque parece beneficioso para el cuerpo.

Y él solo siempre tiene la única voluntad de negar la supervivencia del alma para ser revelado de toda responsabilidad por el tiempo de la vida terrenal y por lo tanto, tener un mayor derecho a los placeres del mundo. E innumerables personas de hoy en día han sucumbido a tales puntos de vista tan erróneos .... todos los intentos de convencerlos y de dirigir su mente hacia la eternidad fracasan, y solo una gran miseria todavía puede tener un efecto fructífero, si ni siquiera entonces todavía los conduce más a la terquedad y deja que la gente sea conducido hacia el abismo sin voluntad de ningún tipo.

Debéis reconocerlo en la opresión del individuo qué camino tienen que recorrer algunos, que se vuelven blandos y dóciles y se someten humildemente al Creador. Se les quitará todo sufrimiento cuando se entreguen profundamente creyendo al cuidado del Padre, pero cada vez más les agobiará el destino terrenal si permanecen obstinados y no quieren coger la mano misericordiosa del Padre.

Solo el sufrimiento hace dócil, y solo a través del sufrimiento le persona vuelve a sus sentidos, porque todo cumplimiento del anhelo solo lo aleja del camino que lleva al Padre solo .... El hombre debe inclinarse y mirara hacia arriba al Padre celestial con profunda humildad, sólo entonces podrá participar de la gracia que le lleva hacia el Padre .... Porque Dios quiere dar a todos .... si tan sólo desea recibir los dones del Señor.

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Nuevas leyes .... Enseñanza de Jesucristo ....

B.D. 0546 from 14 de agosto 1938, taken from Book No. 12

Pensad cuántas fuerzas os rodean, buenas y malas .... y que estáis expuestos a ambas fuerzas, dependiendo de vuestra actitud, ya sea que afirmáis lo bueno o lo malo. Y entonces imaginaos la gran responsabilidad que habéis asumido para vuestra alma .... Recordad, que podéis lograr cosas infinitamente bellas y que también podéis hundir vuestra alma en la ruina y que eso determina vuestro libre albedrío cada vez ....

Entonces debéis tener una idea de cuán preocupado está el divino amor paternal por el bienestar por vuestra alma y como Él, por lo tanto, trata de advertir y detener a cada ser humano del paso que podría llevar a la ruina del alma .... Y que Él, por lo tanto, os quiere hacer comprender que solo debéis prestar atención al alma para poder disfrutar de la bienaventuranza sin medida un día. De modo que el Padre celestial continuó enviando amonestaciones a Sus hijos terrenales y se ocupó de que cada alma se diera cuenta de Su voluntad ....

Él ha llamado la atención de toda la humanidad sobre la cuestión de la deidad de Jesucristo .... Dejo que la lucha estallara que el mundo y sus seguidores están declarando al Hijo de Dios .... Y que permite todo esto sucede solo por el amor verdadero a esta humanidad, para que comience a investigar en el corazón lo que solo reconoció superficialmente o también negó. La gente piensa que se puede librar de la vieja enseñanza sin malas consecuencias, que Dios Mismo le comunicó a la gente durante Su caminar en la tierra, pero este propósito le traerá consecuencias tan nefastas que la tierra todavía verá mucho sufrimiento y dolor y esto por su propia culpa.

La nueva ley será proclamada y dará a las personas una cierta libertad religiosa, pero las secuelas son inevitables porque el Padre celestial debe llamar seriamente la atención de las personas sobre el hecho de que están caminando por caminos completamente equivocados cuando tratan de liberarse de la creencia en el Señor Jesucristo y Su Obra de Redención. Entonces volvería a producirse el mismo estado entre las personas que antes de la estancia del Salvador en la tierra .... En la misma oscuridad moraría la humanidad en la misma gran pecaminosidad, y el Salvador de la angustia del alma .... Jesucristo .... sería rechazado de nuevo como antes de Su muerte en la cruz ....

El camino está abierto para todos .... al cielo o al infierno .... Pero quien no confiesa a Jesucristo nunca podrá encontrar el camino al hogar eterno; sólo puede recorrer el camino del infierno, porque al mismo tiempo rechaza todos los medios de gracia que el Señor ha hecho accesible a los niños de la tierra a través de Su Obra de Redención, y dado que el hombre por sí solo, sin la gracia divina, es demasiado débil para alcanzar el objetivo correcto en la tierra, entonces ya no se le da la oportunidad de participar en la vida eterna por su propia fuerza, porque todo esto lo adquirió el divino Salvador para nosotros a través de Su muerte en la cruz ....

¿Pero cómo se le debe disfrutar de estas gracias quien rechaza la enseñanza pura de Cristo y trata de reemplazarla por la doctrina moral mundana? .... Pero cuando llegue la hora del ajuste de cuentas, tendrá que arrepentirse amargamente y ver el gran error, y solo por falta de cualquier conocimiento, se le podría perdonar la culpa .... Pero si a sabiendas rechaza lo absolutamente necesario para su beatificación, nunca podrá en el grado de perfección que le permite entrar en la casa del Padre. Y así examina cada uno y pide a Dios desde el fondo de corazón por iluminación, cuando el mundo quiere intentar a destruir la fe en Jesucristo como Hijo de Dios ....

El Padre celestial escucha a los que llaman y nunca deja que sus oraciones se desvanecen descuidadamente .... Concederá la ayuda amorosamente y levantará la fe allí y guiará a las personas a la verdad para que su fe se fortalezca y para que tengan que reconocer en el divino Salvador, el Redentor de la humanidad y que Sus enseñanzas se establezcan firmemente en los corazones de las personas para ser difundidas nuevamente por toda la tierra.

Y el divino Redentor dará Su bendición para esto, para guiar a innumerables almas al camino correcto y para acercarles el reino celestial .... Y el rebaño de Sus seguidores proclamará Su nombre en voz alta y sin amor, y el Señor los bendecirá por toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Puente al reino espiritual .... Condición para esto ....

B.D. 0547 from 15 de agosto 1938, taken from Book No. 12

Mi querido hijo, mira cómo las fuerzas espirituales se dirigen hacia ti de acuerdo con tu voluntad, cómo todos los seres se esfuerzan en transmitirte verdades llenas de luz .... y cómo esto conduce a una actividad de pensamiento cada vez más activa .... así reconocerás a través de esto, que la voluntad es capaz de todo, y a través de esta voluntad serás guiado cada vez más cerca al reino de la verdad, cuanto más viva sea la acogida de Mi Palabra en tu corazón y cuanto más te esfuerces por ponerla en práctica.

En virtud de tu fuerza de voluntad, que quiero aumentar, pronto se construirá un puente hacia el mundo espiritual, en el que podrás entrar sin obstáculos a la tierra de los espíritus del otro mundo y allí podrás obtener una gran cantidad de impresiones que te permitirán desafiar a todos los obstáculos y a ti hundirte en un estado espiritual puro en cualquier momento .... para que el alma pueda soltarse en cualquier momento y puede echar una mirada luminosa cuando sea necesario.

Así que te pones este objetivo y esfuérzate por alcanzarlo, esforzándote cada vez más para guardar Mis mandamientos .... para dar amor y ayudar a soportar el sufrimiento, y no te olvides nunca de implorar la fuerza a través de una oración sincera, porque sin la ayuda divina estás demasiado débil por ti solo, y sin tu súplica no se te puede conceder esta graciosa experiencia, porque muchos son llamados, pero pocos son elegidos, y para pertenecer a estos últimos, tu corazón debe guiarte hacia Mí con toda intimidad, tienes que sacrificar por Mi bien y siempre solo quieres buscarme y encontrarme .... porque la fuente de la vida .... de la vida verdadera .... Sólo soy Yo, y toda la fuerza emana de Mí ....

A quien le doy esta fuerza, él mismo Me recibe y así será un verdadero hijo de su padre. Y les he prometido toda la bienaventuranza y quiero ofrecer esta bienaventuranza para los Míos ya en la tierra, anunciándoles, cuándo quiero instalarme en sus corazones .... Para que regocijen y ya no pueden olvidarme jamás hasta que participen de la eterna bienaventuranza a través de la unión Conmigo para siempre ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Advertencia para la concordia .... Pacifismo .... Amor ....

B.D. 0548 from 16 de agosto 1938, taken from Book No. 12

Deben aprender a entenderse los unos con los otros que estáis conectados entre vosotros en la tierra .... Debéis respetaros y amaros mutuamente, debéis compartir las preocupaciones y esforzaros por encontrar un entendimiento total entre vosotros, porque todos vosotros sois hijos de un Padre, todos vosotros sois una partícula de la Deidad eterna y, por lo tanto, todas las mismas criaturas de Su amor .... Y si creéis que podéis exaltaros sobre el otro, difícilmente vais a agradar a Dios, porque esto entonces se convertirá en una piedra de la discordia que se pone en vuestro camino para vuestro perfeccionamiento.

Debéis entablar una relación entre vosotros que corresponde a la voluntad de Dios .... Vais a cosechar mucho más amor donde estáis sembrando amor, y cada corazón se dirige amorosamente hacia vosotros cuando le demostráis amor. Por lo tanto, esto siempre significa cada vez superaros a vosotros mismos, pero la ventaja que se ofrece para vuestra alma es infinitamente valiosa. El amor al prójimo debe cultivarse y nunca descuidarse o incluso despreciarse, porque vuestra propia fuerza crecerá en la misma medida como vosotros pensáis en vuestros prójimos.

Por eso no dejéis que surjan contiendas entre vosotros, vivid en el amor y tratad de equilibrar todo con amor, y vosotros mismos no deis ningún motivo de desamor con el otro. No obstante, todo vuestro ser debe convertirse en amor puro por lo que vosotros mismos debéis tener cuidado de dar siempre solo amor para poder recibir aún más amor. Y no juzguéis para no ser juzgado .... Debéis mantener estas pocas palabras siempre en vuestra mente para no correr en el riesgo de juzgar a vuestros semejantes ....

Cada uno tiene sus faltas y debilidades, y muchos no se reconocen a sí mismos y, por lo tanto, son arrogantes hacia los demás, pero quien se practica en la mansedumbre, también se acercará a tales semejantes con la mayor paciencia, paz y tranquilidad y dejará el oficio de juzgar al Señor, porque solo Él se encargará de que aquellos también reconocen Su poder y llevan la última carga de su vida con la más profunda humildad ....

Pero vosotros mismos tenéis que cumplir con vuestra tarea con el mayor amor, que consiste en uniros .... que pasáis por alto todos los defectos del otro y que siempre tenéis la intención de servir al Señor, lo que también estáis haciendo en cuanto establecéis una conexión que solo el propósito de proclamar el reino de Dios a vuestros semejantes .... Todos vuestros esfuerzos tendrán éxito, si siempre convertís el amor en vuestra en verdadera fuerza motriz. Cuando os esforzáis por dar amor, este caerá en un buen terreno y despertará el amor de nuevo .... pero el amor nunca puede florecer en la discordia, pero el poder maligno puede ganar más influencia .... Por eso intentad de absteneros de cualquier actitud de desamor, si queréis uniros con Aquel, Que es el verdadero amor en Sí Mismo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Preparación de las almas por las fuerzas del Más Allá

B.D. 0549 from 17 de agosto 1938, taken from Book No. 12

El nombre del Señor sea alabado por toda la eternidad.

Una tarea típica de los seres espirituales es preparar las almas para su actividad espiritual. Infatigables son las fuerzas que el Señor ha designado en el Más Allá para enseñar. Todo lo que debe ser comunicado a las criaturas es como si fuera transmitido por Él mismo, porque los seres espirituales no hacen sino cumplir la Voluntad del Señor. Ellos son los vínculos entre la Tierra y el Más Allá, y revelan la Voluntad de Dios a todas las criaturas que tengan sensibilidad para ello, influyendo en sus pensamientos y transmitiéndoles infatigablemente bienes espirituales. A los hombres dispuestos, les estimulan el deseo de recibir más y más. Los seres espirituales deben alumbrar para los hombres fuentes inagotables y, por su gran amor al Salvador, cumplen esta tarea con mucho empeño. Hay muchos seres espirituales que intentan comunicarse, porque intentan satisfacer su deseo de ganar almas para el Señor. En cierto sentido dichos seres espirituales están relacionados con esas almas, por lo que se sienten responsables de ellas. Si consiguen entrar en comunicación con los hombres, ante ellos se abrirá un camino con nuevas perspectivas. Pero desgraciadamente, por lo general los hombres rechazan ellos mismos esta ventaja incalculable. En casos semejantes los seres espirituales se encuentran en una situación muy difícil, pues quieren hacer el bien, pero pocas veces encuentran una criatura dispuesta a aceptarlo.

Pocas criaturas se ponen a la altura de estas comunicaciones porque la seca inteligencia siempre procurará desbaratar cualquier contacto que pudiera establecerse. Como la experiencia espiritual es algo tan lejano para el hombre, el hombre no puede ni quiere interesarse por ella. La gran Fuerza de Dios que siempre actuó en él, le produce por una parte un hambre sensible de alimento espiritual, y por otra le da la posibilidad de poder satisfacerla según la voluntad del mismo hombre. Esta voluntad humana ha sido el motivo por el cual se estableció un puente entre el Más Allá y la Tierra, y desde entonces el hombre ya no pudo pensar sólo terrenalmente, pues una experiencia espiritual, totalmente nueva para él, también le hizo sensible a las relaciones y actividades en el Más Allá. Siempre será asunto del individuo mismo aprovechar ese puente para cruzarlo cuantas más veces mejor, ya que le permite acceder a un campo inexplorable fuera de tales conexiones espirituales. El hombre tiene afán de saber, y sólo de él mismo depende satisfacerlo o no. Pero antes tendrá que comprobar su libre voluntad de querer pasar el puente. Cuando un ser espiritual ha establecido un contacto, entonces tendrá que continuar su actividad para mantener despierto en el hombre el deseo de seguir este camino, y habrá de incitarle a que se haga preguntas y más preguntas que luego tendrá que responderle. Tendrá que incitarle a hacer preguntas cuya explicación será una enseñanza para todos aquellos que prefieren los conocimientos espirituales a las riquezas y la sabiduría del mundo.

Cuando haya comenzado el interés por tales preguntas, el hambre de alimento espiritual ya no se perderá. El hombre procurará satisfacerla, lo que le ocasionará una gran sensación de bienestar porque recibe ya el alimento celestial, el pan de la Vida que es el Señor mismo, un alimento reconfortante preparado por los mismos ángeles de Dios para que no se canse de su actividad espiritual que es lo más importante en la Tierra. Tal actividad de los seres espirituales es un mandato de Dios mismo; un ejemplo más de sus Obras de Amor hacia las criaturas.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Preparación de las almas por parte de las fuerzas del Más Allá (continuación)

B.D. 0550 from 18 de agosto 1938, taken from Book No. 12

En el mundo espiritual todos los seres tienen la misma importancia. No hay ninguna alma que sea valorada más que otra. Por eso el empeño de ganar las almas para la eternidad es idéntico para todas. Bien entendido, la sustancia original de cada alma es una parte de Dios, por lo que nunca puede sufrir menoscabo. Cuando un alma se ha encarnado, el cuerpo físico se somete a la tarea de su purificación, y también el alma participará en ella. Para que el alma pueda sacar el mayor provecho de su vida en la Tierra, tiene que producirse idéntica actividad en el cuerpo y en el espíritu.

Como ante Dios todas las almas son consideradas de la misma manera, a todas ellas les son concedidas las mismas posibilidades para alcanzar un estado de madurez máxima, es decir, ni una sola alma será considerada menos o privada de un campo de actividad que le pudiera servir para su maduración. Por eso es culpa de cada alma no alcanzar el estado de madurez, pues son su propia voluntad y su pereza espiritual las que le retrasan en su camino hacia la perfección. Cuando un alma se dedica con empeño a su trabajo, nunca podrá pensar que ha sido perjudicada, porque será agraciada como todos los seres espirituales. Ya la sola encarnación es una gran Gracia, porque durante su vida en la carne el alma puede desarrollarse hasta un nivel muy alto, siendo cosa suya hasta qué punto aprovecha del tiempo en vistas a la Vida eterna. Si admite que la guíen a las esferas de su propio destino, entonces alcanzará el mismo estado de perfección propio de cada ser espiritual de esa esfera. Todo lo que tendrá que hacer estará relacionado con su propia perfección: su desarrollo hasta llegar a ser un ser divino, porque será consciente de que es una partícula de la eterna Divinidad. Y a un ser que es consciente de su propia Divinidad, siempre le será ofrecida la máxima asistencia por parte de los seres espirituales, por lo que nunca podrá fracasar, aunque los obstáculos que se le presenten le parezcan enormes. La manera cómo se realiza la influencia en las almas es muy diversa, y ha de serlo porque cada alma tiene una idea distinta sobre el objetivo de su vida en la Tierra. Y mientras aún no haya conocido la pura Verdad, tiene que ser guiada por influencias externas para llegar a ella. Tiene que ser preparada para la recepción de las verdades divinas. Y muchas almas necesitan mucho tiempo para alcanzar el estado correspondiente, porque al principio frecuentemente lo rechazan todo, con lo que ellas mismas se complican el proceso de asimilación. Por eso muchas criaturas tienen que sostener una inmensa lucha interior hasta que comprenden que cada ser tiene un objetivo señalado por Dios: la unión con Él, objetivo que sólo pueden alcanzar si se identifican totalmente con la tarea que el divino Creador les ha indicado.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Recibir la Fuerza de Dios

B.D. 0551 from 21 de agosto 1938, taken from Book No. 12

Ten en cuenta, hija mía, que todo aquel que se sirve de la naturaleza en mi nombre, es beneficiario de mi Voluntad, y ésta es su fuerza. Todo lo que tengo está a vuestra disposición, tan sólo hace falta que deseéis recibirlo. De modo que no te prives tú misma de la Gracia y ten fe. Porque la Gracia fortifica tu voluntad y te une con la Fuerza primaria de todo lo que existe. En la misma naturaleza ves mi actividad. Puesto que eres parte mía, ¿qué te impide buscar la misma Fuerza dentro de ti? ¿Cómo es que la consciencia de ser hija mía, no te eleva de tal manera que todo te sea sometido, sólo sujetando tu voluntad a la mía?

Sólo con entrar en íntima unión conmigo el hombre todo lo consigue mediante mi Fuerza proyectada en él. Pero si te mantienes alejada de Mí debido a una fe demasiado débil, entonces te atemorizarás y tendrás dudas; y a Mí me decepcionarás, porque quiero que mis hijos tengan una fe firme.

Así como puedes hacerte una idea sobre el transcurso de la vida, concéntrate en el hecho de que mi Fuerza y mi Voluntad son el origen de la tuya. Ahora procura pensar en que esta vida tuya es esa misma Fuerza que quiere manifestarse dentro de ti, y serás capaz de hacer tuya mi Fuerza, porque esa Fuerza que ya está dentro de ti romperá sus leves ataduras y podrá volverse activa desde tu interior. ¡Y actuarás realmente a través de Mí!

Hija mía, ¡sométete a mi Voluntad, y podré concederte un gran poder! Continúa en la oración y pide tu fuerza interior. Déjame que reine en tu interior una sola vez, y no refrenes tus anhelos que de todos modos sólo me buscan a Mí, a Aquel a quien hasta ahora aún no has encontrado debido a tu voluntad todavía demasiado débil. Anima tu espíritu, anhelándome continuamente. Y no tardará mucho en llegar la hora en la que verás la verdadera Luz.

Hija mía, siempre ha habido y habrá milagros, pero no los tenéis en cuenta. Pero si hoy viniera a ti, entonces tu corazón quedaría embriagado para siempre, por lo que ya no podrías cumplir mi Voluntad en la Tierra. De modo que tus ansias no podrán ser satisfechas hasta que no hayas terminado tu actividad en la Tierra.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Voz interior .... Nunca coacción .... Primero, el niño aprende a usar la voluntad

B.D. 0552 from 22 de agosto 1938, taken from Book No. 12

Todo lo que se hace en la tierra se valora según el grado de amor que domina al hombreen el momento de su ejecución. Y la recompensa será medida en consecuencia. Si ahora sientes el deseo en ti mismo de ayudar a una persona, y en este deseo realizas una buena acción, solo siempre por amor a tu prójimo, entonces el acto tendrá un efecto para la eternidad, por así decirlo, porque hay una fuerza divina dentro de ella, en virtud de la cual el alma se espiritualiza y se separa del deseo del cuerpo. Aunque el alma todavía permanece en el caparazón, se ha acercado considerablemente al Espíritu divino y ahora puede ser fortalecido a través de la gracia divina, que se desborda en el corazón capaz de amar.

La tranquilla voz de Dios precede a cada actividad de amor .... siempre exhortará al niño humano a hacer solo lo que sea beneficioso para su alma. Pero tan pronto como influyen fuerzas opuestas, que quieren determinar al corazón que haga solo lo que podría traer beneficios terrenales a la persona, este ahora tiene una lucha interior que aguantar, y el libre albedrio se ve obligado a expresarse .... Y así cada acto de Dios será precedido de una directiva sobre lo que es correcto, pero la propia voluntad será decisiva, y así es que el hombre nunca puede ser puesto en un estado de compulsión para hacer lo que su voluntad no aprueba.

Por lo tanto, aprende a usar su voluntad mucho antes de escuchar la voz divina dentro de sí mismo y, por lo tanto, también será responsable para sus actos. La primera decisión suele ser decisiva para el desarrollo posterior del alma. Un niño, que por sí mismo se vuelve al amor no correrá el riesgo de perderse nunca, porque el alma por sí misma se volvió hacia el bien, fue sostenida por la gracia y por lo tanto no perdió tan fácilmente la conexión con el mundo espiritual benévolo, la fuerza se le concede una y otra vez, y de nuevo realiza nuevas obras de amor.

Mientras que un ser que solo nutre el amor en sí mismo buscará todas las ventajas para su cuerpo, pero crea un mal estado para su alma porque la deja descuidada y sin la gracia divina difícilmente se vuelve consciente de su propósito verdadero y por lo tanto tiene muy poca actividad amorosa .... mientras que un alma amorosa no puede hacer lo suficiente porque el espíritu de amor obra en ella continuamente. Toda buena obra es una fuente inagotable de gracia .... que vuelve a dar fuerza al hombre para poder obrar en el amor, y por eso toda buena obra lleva la bendición en sí misma, para que despierta el amor donde aún está durmiendo y de este modo una sola buena obra de amor puede lleva un efecto infinitamente feliz y beneficioso para el alma ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Protección contra el poder terrenal a través del poder de Dios ....

B.D. 0553 from 22 de agosto 1938, taken from Book No. 12

Ayudo a los que son Míos a tener una gran fuerza, si tan solo la piden con la más profunda humildad. Mirad, hijos Míos, os prometo la vida eterna y os la daré en toda gloria .... Y si ahora confiáis en Mí con toda fe, nunca os quedaréis sin ayuda donde la necesitáis. Y es por eso que debéis dar al mundo un testimonio de lo lejos que llega vuestra fuerza, si confiáis en vuestro Señor y Salvador y es Su nombre ordenáis un alto allí donde como Mis discípulos quieren haceros daño .... No tenéis ni la más mínima fuerza de vosotros mismos, pero en Mi nombre podréis hacer todo, con la fe fuerte y plena confianza en Mí, vuestro Dios, vuestro Creador y Redentor ....

Quien quiera dominar el mundo debe tener la autoridad del maestro divino y estar equipado con todo el poder .... y si quiero daros ambos, entonces nunca debéis dudar en aceptar esto, y seréis capaces de obrar cosas extraordinarias, cuando se trata de difundir la Palabra de Dios .... y así cada uno de vosotros, que Me defiende a Mí y a Mi nombre, tendrá el derecho y el poder de ofrecer desafío y resistencia al mundo y su deseo, si este deseo se dirige en contra de Mi enseñanza.

La más mínima confianza en Mi ayuda os hace tan fuertes que podéis desafiar el poder terrenal, y nunca tendréis que temer ser abandonados por Mí amor .... Estoy cerca de vosotros y no toleraré que seréis dañados en alma y cuerpo. Solo que cada uno de vosotros tiene el deber de servirme fielmente, solo tenéis que darme el honor sólo a Mí, y eso todo el tiempo .... porque nadie puede servir a dos amos .... Y si le hacéis concesiones al mundo, vuestra fuerza disminuirá en consecuencia, y llegarais a ser vacilantes en la fe y en la confianza hacia Mí ....

Por lo tanto, tened cuidado de no volveros infieles a vosotros mismos .... Y considerad que el mundo usará todos los medios para derribaros .... Entonces recordaos a vuestro Salvador, quien también resistió al tentador .... Un corazón puro nunca tiene que temer la influencia maligna gane poder sobre él sí solo permanece en esta pureza .... Porque Yo Mismo vivo en un corazón tan puro y nunca toleraré que personas no auto rizadas presumen de destruir Mi obra .... Mi espíritu habla de tales corazones .... Mi amor dicta estas palabras .... Y Mis hijos dispuestos aceptan las palabras y las hacen suyas. Si ahora hay una lucha contra esta Palabra, hay una lucha contra Mi Mismo .... ¿Cómo voy a sucumbir en la lucha cuando todo está sujeto a Mí desde la eternidad ....?

Y entonces llamo al mundo: Dejad a los Míos sin tocar, porque lo que queréis infligirles recae sobre vosotros mismos .... Vosotros mismos vais a soportar todo lo que queréis hacer a los Míos .... tendréis que sufrir, si queréis dejar sufrir a los Míos .... Porque como les doy el poder, ellos también lo ejercerán en contra de vosotros, y entonces tendréis que reconocer la protección bajo la cual están los Míos .... Porque siempre los protegeré del poder terrenal, y solo Mi voluntad podrá gobernarlos, pero no la voluntad de aquellos que contravengan en Mi nombre y quieren tomar la más bendita enseñanza de la humanidad .... Pero pronto serán desenmascarados y cosecharán las recompensas de sus vergonzosas actividades ya en la tierra.

Entonces, cada uno debe usar el poder que le doy de la mejor manera .... Cuando se considera sabiamente, será una bendición para los creyentes .... Pero para los incrédulos será una señal de la gloria eterna .... será una advertencia y una señal de advertencia para los que yerran y una protección bienvenida para los que viven en el Señor, Lo aman y lo sirven .... porque a esos los protege el Señor mientras permanezcan en la tierra para que puedan cumplir con su tarea y nunca necesitan temer el poder terrenal ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Transición al mundo espiritual .... Querer .... Fuerzas espirituales ....

B.D. 0554 from 23 de agosto 1938, taken from Book No. 12

Cuando surge en el alma el deseo de solo servir al Señor del cielo y de la tierra, entonces todos los seres espirituales buenos lo defienden, apoyan y promueven tal alma, para ponerla inmediatamente en el estado, donde el alma se unifique con el espíritu. Bajo ciertas condiciones, el alma se volverá cada vez más hacia lo espiritual, y esto sucederá en un alto grado cuando ya no haya obstáculos en su camino, que surgen de los deseos más mundanos del cuerpo.

Cuanto más se aleja el mundo de los sentidos, más libremente el alma puede dedicarse a su actividad, y solamente en un trabajo puramente espiritual encontrará su satisfacción. Pero las personas que no son capaces de separarse del mundo, de la materia no podrán alcanzar este estado, porque a tales personas carecen del impulso interior, y este es indispensable para la promoción de la actividad espiritual. Dondequiera que surja la oportunidad de escapar de las preocupaciones del mundo, y el cuidado del alma toma su lugar, se logrará un éxito, que es infinitamente más valioso que el beneficio de la actividad terrenal puede brindarle a una persona.

No hay muchos que puedan apartarse tan completamente de los deberes mundanos, preocupaciones y las alegrías mundanas .... pero estos pocos pueden ser considerados indescriptiblemente ricos, ya que se encuentran en plena posesión de sus capacidades espirituales .... y pueden utilizarlas de manera rentable por la eternidad. Pero una vez que una persona ha encontrado la transición al mundo espiritual, el mundo terrenal ya no le parece deseable .... Caminará por el valle de la tierra hasta el final de su vida, pero sin sacarle ningún encanto que podría ser perjudicial para la vida de su alma.

Solo con miras a la eternidad, en el reconocimiento del Creador divino y Sus obras, mira la tierra y todas las creaciones con ojos espirituales, y esto solo beneficia a su alma .... porque aumenta el amor por el Padre de toda existencia .... despierta asombro ilimitado y sumisión incondicional a la voluntad divina .... Y así el alma se ofrece al padre celestial, sometiéndose completamente a Él y en la voluntad de llegar a Dios luchar por la unificación con el Espíritu divino.

En poco tiempo también lo logrará porque la voluntad es siempre decisiva, por lo que la voluntad de un niño humano siempre será evaluado solo, y esto también debe cumplirse en la medida de lo posible .... y cuanto más profundo e íntimo es el deseo, más seguro será que el deseo se cumpla .... Porque todo lo que queréis lo recibiréis si tan solo lo pidáis de vuestra corazón .... Entonces el hombre mismo se prepara el estado en el que se encuentra .... Porque siempre obtendrá lo que busca en lo más profundo de su corazón y, por lo tanto, tampoco podrá culpar a nadie más que a sí mismo su situación no es satisfactoria para él.

Depende completamente de él formarse a sí mismo, y siempre se le acercará la fuerza espiritual la que atrae a través de su voluntad ....la buena o la mala .... Pero donde el hombre es guiado por el amor, allí no se necesitará temer de ninguna manera vagar por el camino equivocado, sino que cada acción resultará en la separación del alma del cuerpo, es decir, de los deseos corporales, y nada se interpone en el camino de la unificación del alma con su espíritu. El amor de Dios es infinito y busca intervenir donde el alma todavía camina en la ceguera, y si el hombre entonces se entrega voluntariamente a la guía silenciosa, entonces se llenará de luz en la tierra ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Destino .... Libre albedrio ....

B.D. 0555 from 26 de agosto 1938, taken from Book No. 12

Aquellos de los hombres que se resisten de escuchar la Palabra de Dios permanecerán en una larga profundidad del espíritu, porque cuando prediqué tales cosas a los hombres en la tierra, recibieron la luz del cielo. Pero ahora el tiempo se ha empeorado bastante .... casi no hay persona en la tierra a quien no se le ofrezca la verdadera enseñanza, y a pesar de todo, la mayoría de ellos cierran sus corazones y oídos a esta enseñanza y solo saben hablar sobre el disfrute desinhibido de la vida. Y es por eso que Mi enseñanza queda tan alejada de ellos y tan incomprensible, porque el menor indicio de una restricción en su disfrute de la vida los hace reacios y por lo tanto quisieran rechazar y negar todo.

Pero ahora el poder divino también tiene sus medios porque siempre solo persigue el mismo propósito y por lo tanto no quiere dejar a ningún niño terrenal a su destino elegido. Esto es lo que la gente ahora llama medidas coercitivas, que contrarrestan por completo a sus anhelos deseados, y por lo tanto no reconocen sin reservas el libre albedrio .... Pero ellos tienen que considerar hasta qué punto hay que atribuirse todo lo que ahora sienten como una compulsión, y con qué facilidad pueden escapar de esto con solo una buena voluntad razonable.

Podrían permanecer siempre en la misma relación de un hijo con el padre, que solo quisiera brindarles todas las comodidades y cuya dureza nunca sentirían, siempre y cuando quisieran unirse íntimamente al padre y el amor íntimo une a ambos. Así también gobierna el Padre celestial y mantiene a Sus hijos que Le aman y que detestan toda injustica lejos de todo mal, opresivo y tormentoso, y solo usa esos medios cuando esta relación ha sufrido un impacto y el hijo terrenal ahora contraviene las ordenanzas del Padre, pero Quien lo ama y quiere darle todo lo que deleita el corazón del niño.

Todo niño tiene derecho a las bendiciones de la fe y el amor .... si no las acepta, u si incluso actúa obviamente en su contra y las ignora, entonces, como contramedida, todo lo que se siente como compulsión debe caer sobre el hombre de la tierra .... Entonces el ser humano cree haber sido colocado completamente sin libertad en la creación .... y tiene todo atribuirse a sí mismo y a su corazón endurecido. Y son precisamente estas personas las que tienen más probabilidades de verse tentadas a liberarse de la responsabilidad, siempre con la buena excusa de que se ven obligados a hacer todo, pero que son solo los efectos de sus malas acciones anteriores.

A cada persona se le da la oportunidad de elegir también libremente otro camino que el que ha tomado o está tomando .... ¿quién le impide hacerlo? .... Pero él ha tomado precisamente este camino porque le parecía bien, por lo que el efecto de sus acciones siempre será como era el deseo y la voluntad del hombre .... Si entonces se dio cuenta que el éxito es diferente de lo que quería, ahora le gustaría culpar a su supuesto fracaso a otro poder, para no reconocerse a sí mismo como el autor de esto. Quien trata de buscar el punto de partida de todo lo que le pasa en sí mismo, muy pronto obtendrá una opinión diferente sobre el “destino”.

Es cierto que los caminos que tiene que recorrer están trazados para el hombre, pero él mismo está libre en sus acciones, de modo que cada uno en cada situación de la vida puede obtener la alimentación adecuada para sí mismo, es decir, para su alma, la que asegura su ascenso espiritual. Y así ningún acontecimiento en la vida es de alguna manera un obstáculo para la formación del alma .... sino que el hombre mismo participará si cada acontecimiento es de influencia favorable o desfavorable para el alma .... Y así una persona nunca puede querer que el grado de madurez de su alma dependa de la situación de vida que se le asigne, que en sí misma no es en lo más mínimo decisiva para lo que una persona piensa .... siente .... y quiere en lo más íntimo de su corazón ....

Solo el pensamiento, el sentimiento y la voluntad del hombre provocan la maduración del alma, pero todas las relaciones que le rodean solo son adecuadas para llevar el pensamiento, el sentimiento y la voluntad al más alto desarrollo, de modo que la persona pueda decidir libremente ....

Pero no es que una persona se vea obligada a actuar de manera diferente a lo que dicta su voluntad. Esto ciertamente se puede usar en una actividad puramente terrenal, pero nunca se relaciona con la vida interior, que cada ser humano se puede formar a su propia discreción. Solo que él mismo debe soportar también las consecuencias si su pensamiento, sentimiento y voluntad violan el orden divino. Porque para esto Dios dio a los humanos el entendimiento, para que puedan reconocer .... y repetidamente indica al niño de la tierra donde corre el peligro de perderse ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Luz .... Renacimiento del espíritu ....

B.D. 0556 from 26 de agosto 1938, taken from Book No. 12

Aviva tu espíritu con los pensamientos en tu Señor y Salvador, y nunca tendrás que temer una emergencia del alma. Siempre le das espacio a los mismos pensamientos y, sin embargo, tu corazón solo necesita anhelarlo, y todo peligra ha pasado para ti. De modo que todos los hombres solo deberían buscar a su Salvador y Redentor divino, y nunca serían violados por los poderes de las tinieblas. Porque esto solo protege a cada alma .... Quien pida hacia arriba no será tragado por las profundidades .... Solo su vuelo irá más y más alto, y la luz espiritual lo mantendrá a salvo, para que alrededor de su alma jamás pudiera oscurecer.

Y así, los verdaderos discípulos de Jesús está determinados a caminar en la luz ya en la tierra, a proclamar la luz en su nombre y así difundir una luz clara y brillante alrededor de sí mismo y dejarla brillar para aquellos que siguen al rayo de luz, que arrojó su brillo en los caminos oscuros .... La luminosidad hará bien a cada alma, y se baña sin cesar en la luz de la verdad espiritual .... Y está luz despertará el espíritu durmiendo a la vida .... Como nace un nuevo día, así también despertará una nueva forma de pensar en el corazón.

La oscuridad del alma es atravesada por un brillo radiante, y cada pequeña llama de amor se enciende en el corazón y trae a la luz una fuerza inimaginable .... Todo lo que vive en el hombre participa en el renacimiento del espíritu .... Un deseo inexplicable de dones espirituales hace que el corazón se inquiete, y solo encuentra la paz en la concesión de este deseo de alimento espiritual .... El alma presiona continuamente hacia el Espíritu de Dios, y cuando se ha convertido por completo en el portador de este Espíritu de Dios, el hombre experimenta el renacimiento espiritual, y toda su voluntad y aspiraciones solo están dedicadas a su perfeccionamiento, y será introducido en toda sabiduría y será iluminado por la luz eterna, la cual es Dios Mismo ....

Rodeado por las tinieblas más espesas, será claro y brillante alrededor de él, y quien es enseñado por él, también será iluminado, porque es la voluntad de Dios que la luz brille a lo lejos, y por eso el Señor también ha dispuesto sabiamente que Su reino esté abierto a todos que caminan en esta luz .... Innumerables almas permanecen en la tierra, y la culpa siempre se encuentra en el hecho de que se les negó la lámpara del cielo por la sencilla razón de que la luz del alma no podía brillar donde uno solo rinde homenaje a las alegrías puramente mundanas y no tiene la más mínima comprensión de la luz espiritual .... y la oscuridad completa debe abrazar a tales almas que huyen de la luz en vez de buscarla ....

Y aunque su actividad en la tierra es extremadamente viva, será de poca ayuda para el espíritu porque ningún alimento espiritual puede preparar el alma para servir al espíritu como un lugar para quedarse, y por lo tanto, el proceso de pensamiento del niño terrenal en tales circunstancias es uno puramente mundano .... y a un ser así rara vez se le puede dar la luz de los cielos porque se siente más cómodo en la oscuridad espiritual, así que, por así decirlo, evita todo lo que podría contribuir a la iluminación del alma, y por lo tanto todo hacer y actuar queda un tanteo en la oscuridad espiritual.

Solo cuando una persona que ha avanzado en conocimiento trata de hacer que esas almas errantes se den cuenta de la bendición de la luz, lentamente se vuelve un poco más brillante a su alrededor y sienten el efecto beneficioso de tal luz de gracia, pero antes de que esa gente llegue al renacimiento espiritual todavía hay un camino infinitamente largo para recorrer, que difícilmente pueden encontrar en la tierra y, por lo tanto, difícilmente pueden lograr el renacimiento del espíritu en la vida terrenal. Pero los pocos que establezcan este objetivo primero en la vida serán bendecidos mil veces, porque de ellos es el reino de los cielos con toda su gloria ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Consolación .... Ayuda indirecta de los seres espirituales en el abandono del alma ....

B.D. 0557 from 27 de agosto 1938, taken from Book No. 12

Mirad, estoy con vosotros todos los días .... y estoy cerca de los Míos y les doy fuerza .... Es un pensamiento infinitamente tranquilizador saberse protegido por el Señor de la creación, y es por eso que esas personas podrán terminar el camino de su vida en paz que ven en el Señor su amigo y protector y a su Padre. ¡Haceos como los niños y encomendaos al Padre! .... Él escucha vuestra oración y os apoya en vuestros problemas, porque es Su voluntad que estéis protegidos de la angustia y le encontréis sin esa.

Cada alma recibe pruebas tan maravillosas de Su amor a través de la gracia de Dios y, a menudo, podrá disfrutar de estas pruebas de amor cuanto más se dirija a Él. Por tanto es más comprensible que la conexión con el Señor se produzca cuando Su amor abraza el niño humano y esto se expresa de tal manera que promete fuerza en la tierra, igual a la fuerza divina. Vais a reconocer que se produce una unificación invisible del espíritu con el alma, si os dais cuenta de esta fuerza en vosotros, porque Dios permite esta gracia extraordinaria donde la propia voluntad se esfuerza por la perfección y donde un trabajo continuo en el alma este la pone en el estado, que el espíritu pueda unirse con el alma y, por tanto, toda compulsión de la materia se deprenda de ella.

Es una lucha sin igual que un niño de la tierra tiene que pelear si el alma quiere sacudirse las cadenas de la materia .... pero sin la gracia de Dios tal cosa sería imposible, porque la fuerza del hombre está lejos de ser suficiente, pero se han ofrecido medios tremendos a cada alma a través del amor del Señor .... Todo pensamiento de anhelo hace que estos medios se vuelvan hacia el alma, y así, nuevamente, el camino es más fácil cuando se invoca la gracia de Dios .... Pero si la gente no respeta la oración, muy pronto se volverá negligente en su posible esfuerzo por llegar a la cima .... no logrará nada por su propia fuerza, se cansa y pronto abandona por completo su plan.

Pero el alma se preocupa y teme esta indolencia y sufre increíblemente cuando la voluntad de la persona se debilita. Pero poca ayuda le puede venir del mundo espiritual, porque sus habitantes también esperan la llamada por ayuda antes de que se les permita intervenir .... En tal abandono, el alma a menudo se sentirá obligada a cometer una obvia violación de lealtad en el cuerpo. Ella dejará entrar este en los conflictos internos más severos y no podrá evitarle depresiones espirituales, así que el cuerpo no encuentre descanso a pesar de vivir bien y cumplir deseos terrenales, pasando los días en un verdadero auto desgaste, y esta influencia del alma en el cuerpo a veces puede determinar a ese abandonar los deseos mundanos y dirigir los pensamientos a la vida espiritual ....

Si la gente no dejaría pasar desapercibidos tales advertencias internos, insatisfacción y autorreproches agonizantes, a menudo obtendrían información mucho antes, y el alma se lo agradecería. Sólo en el constante acoso del cuerpo encuentra el alma el apoyo por parte de seres espirituales amorosos, si no se les pide ayuda directamente. Cada fracaso, cada molestia y cada incidente desagradable es, por así decirlo, una ayuda de allá para apoyar el alma, para someter el cuerpo, para que el alma y el cuerpo se entreguen juntos para trabajar sobre sí mismos.

Y nuevamente, tal trabajo en común es esencial si el alma ha de alcanzar el grado de madurez para poder albergar el Espíritu divino dentro de sí mismo. Porque donde el cuerpo no va por el mismo camino, la materia es un obstáculo insuperable para la unión del alma con el Espíritu divino. Todo trabajo del alma debe ser realizado por el cuerpo al mismo tiempo, debe reinar un acuerdo total entre el cuerpo y el alma .... y el cuerpo debe realizar sin resistencia lo que solo es útil para el alma ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Participación del mundo del más allá en las escrituras ....

B.D. 0558 from 27 de agosto 1938, taken from Book No. 12

Todos vosotros no alcanzarais aquel estado que os trae la iluminación del espíritu. Todavía tenéis que luchar mucho contra el poder del mal, que aún os mantiene preso y os guía de tal manera que aún os defendáis de la luz de la verdad .... Intentad, de despertar todo el amor en vuestros corazones, de esta manera vuestro pensamiento también se espiritualizará .... Solo caminaréis físicamente en la tierra, pero en el espíritu os apresuréis hacia la vida verdadera .... Pero si todavía estáis observando la actividad terrenal con gran interés, el alma no forma parte de la experiencia espiritual. Y sin esta no avanza en el camino del reconocimiento ....

(Precedió un debate familiar)

Y ahora escucha: ¿Sabes quién dirigió tus palabras a un área que dio lugar a tales discursos? .... Estabas rodeado de muchos seres espirituales cuya sed de conocimiento buscó tu cercanía. Fue otro día de bendiciones incomparables para quienes te rodean. Estos seres todavía son ignorantes, y es su deseo, como tú, sacar de la fuente de gracia amorosamente concedido por Dios .... para recibir Su Santa Palabra. Cada línea tiene un valor infinito para todos estos buscadores, y tu trabajo puede ser tan extraordinariamente beneficioso si se lo da a estos buscadores.

Y todos los amigos del otro lado te agradecen en particular por estas facilidades y, a su vez, protegen tu trabajo de poderes incompetentes. Pero toda alma lamenta que no reine la misma alegría en la tierra acerca de las Escrituras, que son una obra pura de Dios y que tendrían que obrar lleno de fuerza y fuerza de fe en todo aquel que solo las nota. Así como el Señor difunde constantemente a todos los que lo piden, Su don también debe ser aceptado constantemente con gratitud y, sin embargo, encuentra tan poco eco en los corazones de los niños terrenales.

Cada tema toca el inagotable problema del amor y la sabiduría de Dios .... Tan pronto como esto se expresa a través de Su Palabra, el problema será resuelto y es fácilmente comprensible para todas las personas .... No hay nada que no se podría comprender quien tenga la voluntad de hacerlo puede penetrar en tal sabiduría .... No se requieren conocimientos previos para poder comprender esta sabiduría. Pero si una obra como esta es descartado sin examen, entonces falta la buena voluntad .... lo más imprescindible, para poder recibir la Palabra de Dios. Y es por eso que el Señor solo enseña que son de buena voluntad ....

Y Su obra encuentra un vivo interés en el más allá donde una multitud se reúne constantemente en tu alrededor .... porque es importante poder aceptar la mayor cantidad de enseñanzas como bienes espirituales para poder educarse en la medida de los posible a través de las sabidurías divinas. Estos amigos que están dispuestos a aceptar siempre están cerca de ti en gran número, y la oportunidad trajo consigo que este tema tuvo que surgir para dar instrucciones de curación a los obstinados o completamente ignorantes también en el más allá, lo que debería acercarlos más al reconocimiento.

Corresponde a una manera de pensar completamente errónea, no entrar en lo real, sino querer rechazar todo sin control, pero por eso los seres del otro lado se dirigen hacia ti con la observación de que la verdad nunca encontrará su camino allí donde el deseo por ello no existe. La cavilación y la investigación son en vano, si ninguna de las dos está relacionada con un amor profundo por el Señor .... pero no buscar la verdad en absoluto puede conducir al reconocimiento aún mucho menos. E inevitablemente resultará en un cierto vacío emocional .... el hombre siempre solo prestará atención a lo que está sucediendo en el mundo, pero tendrá poca comprensión de los sucesos puramente espirituales.

Y cada actividad adicional en esta área solo será de utilidad principalmente para ti mismo y para los seres espirituales que te rodean, que todavía necesitan estas explicaciones en el más allá. Dales a todos tu tiempo, tan a menudo como puedas, porque su deseo por las verdades espirituales es grande, y al mismo tiempo te dan muchos estímulos y te guían para que los sigas con gusto .... Pero tampoco se olvidan de los tuyos .... Lo que les hagas hoy a través de tu voluntad de ayudarlos, algún día será recompensado con tus seres queridos, porque el amor obra en el más allá con mayores fuerzas.

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El patrimonio heredado

B.D. 0559 from 28 de agosto 1938, taken from Book No. 12

Cada alma lleva dentro de sí el deseo vehemente de acercarse a la eterna Divinidad, sólo el cuerpo se lo dificulta. Una Ley eterna dispone que el alma se corresponda con la actividad del cuerpo al que está asociada. Y eso hasta que el cuerpo, mera materia, vuelva a separarse de ella, es decir, hasta cuando se libere de su envoltura terrenal. Cada alma elige ella misma para caminar por la Tierra el cuerpo que le parece más adecuado para que este le facilite el proceso de maduración. Pues en cada alma moran todas las tendencias de los más diversos espíritus naturales impuros que, después de miles de años, se han unido finalmente formando un ser espiritual para iniciar la última etapa de su purificación encarnados en el cuerpo humano.

En el cuerpo humano se manifestará una actividad que corresponde a la manera como los dichos espíritus naturales eran anteriormente activos en el Orden de la Creación. Por ello se manifestarán con cierta frecuencia en el hombre determinadas peculiaridades que tienen su explicación en la vida anterior del alma y, paralelamente, en la vida anterior de sus componentes. Frecuentemente el cuerpo tendrá que adaptarse al patrimonio heredado. Cuanto más diversas son las características de los componentes de su alma, tanto más heterogéneo resulta el hombre, y, por ello, la lucha que su alma tiene que sostener durante la vida en la Tierra resulta mucho más larga, pues la carne hace caso a todas esas diversas exigencias del alma.

El hombre tiene que imponerse con su voluntad a todas esas inclinaciones intrínsecas, coordinando alma y cuerpo. Siempre ha de ser consciente que toda actividad del cuerpo debe servir al alma para su redención, servir para que el alma redimida pueda volver a la Divinidad. Y tiene que ser consciente de los grandes tormentos que el alma sufre a causa de la resistencia del cuerpo y de sus tendencias mundanas, cuando la oscura envoltura que le rodea se vuelve cada vez más espesa y queda apresada antes de llegar a su verdadero destino. Todos los esfuerzos de esa alma por romper la pesada envoltura resultarán vanos si el cuerpo no le responde. Porque nadie más que el mismo cuerpo pone o quita los obstáculos que rodean al alma. Conociendo estas relaciones, el hombre siempre ha de esforzarse por servir constantemente a su alma, es decir, por apoyarla con toda su fuerza para que la misma pueda librarse de sus ataduras, resultando que cuando las tendencias del alma resaltan demasiado, el cuerpo tiene que superarse a sí mismo. Y gran poder tiene el cuerpo para ello, porque fue precisamente ese cuerpo el que se le concedió por reunir las condiciones más adecuadas.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Advertencias de alegrías mundanas ....

B.D. 0560 from 28 de agosto 1938, taken from Book No. 12

Mira, hijo Mío, solo puedes encontrarme lejos del mundo .... Nunca Me detendré donde la gente persiga sus alegrías terrenales, y estas siempre estarán como un muro entre Mí y los niños de la tierra. Todas las presentaciones del mundo pueden reemplazaros lo que Yo puedo daros, y si no queréis alejaros del todo de estas, os quedáis lejos de Mí en vuestro corazón. Y así vosotros mismos os priváis de lo más preciado, porque os dejáis tentar y caer con demasiada facilidad en las trampas del mundo, que no es y puede ser Mi verdadera vida .... Y mira, te encuentras en tal peligro .... tienes que pasar cada prueba, porque te la envió para ponerte a prueba ....

El mundo no te ofrece mucho, solo hay alegrías aparentes que no duran, pero lo que entregas es mucho más .... Y por eso te advierto seriamente que no te dejes encantar por tales tentaciones del mundo, si quieres permanecer en Mi amor .... y entregarte con más diligencia a tu trabajo .... De modo que también se te dará la fuerza para superarse a sí mismo, si tan solo la plena voluntad se esfuerza por lograrlo. No debes renunciar a las bendiciones del cielo ni a Mi amor por las alegrías terrenales, porque estas nunca pueden ofrecerte un reemplazo de los dones de arriba. Y así ten en cuenta, hijo Mío, que incluso hoy solo Mi amor te amonesta y busca ser y seguir digno de ello ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Intentos del mundo contra la creencia .... Visión espiritual .... Predicción

B.D. 0561 from 29 de agosto 1938, taken from Book No. 12

Entonces, demuéstrame tu voluntad al confesar abiertamente que eres un representante de Mi nombre en la tierra, y entonces quiero guiarte a través de todas las adversidades, porque la miseria del mundo es indescriptiblemente grande .... y para salvar a los pocos que quieren reconocer Mi nombre, envió a Mis siervos y mensajeros .... y si hay muchos, la cosecha en la tierra también será grande.

En la reprensión de estos Mis siervos en la tierra, también podéis reconocer Mi amor por ellos .... Siempre que amenazan con temblar, Yo avivo su espíritu y así sigo promoviendo su actividad, porque nada es más perjudicial que un cansado hundimiento en la indolencia del espíritu. Entonces, si tú también quieres ser un fiel sirviente de tu Señor y no detenerte ante nada, entonces tu fuerza también crecerá y te hará capaz de lograr lo que parece increíble ....

El mundo intenta una y otra vez patear todas Mis enseñanzas en el polvo, y encuentra cada vez más seguidores entre los hombres, porque ellos mismos están muy lejos de la verdadera fe .... de la fe en su Redentor y en el amor y la omnipotencia de un eterno Dios. Todo esto se ha convertido en nada para ellos .... una leyenda .... Lejos de toda probabilidad, por lo que también juzgan la Obra de Redención solo como una leyenda y no reconocen la terrible carencia y atraso que habla de tal juicio incrédulo .... ¿Cuál valor tiene su vida y a qué dolorosa vida se enfrentan estos hombres en el más allá? Y veo este sufrimiento y quiero salvarles de esto ....

Por eso necesito obreros dispuestos en Mi viñedo, necesito siervos en la tierra, que siembren Mis semillas para que broten antes de que sea demasiado tarde .... He elegido a estos Mis hijos para que traigan la salvación a la gente y no deben descuidar nada para salvar las almas de una gran necesidad. Y el bullicio del mundo es el mayor peligro para Mis encargados .... Deben pertenecerme completamente a Mí y solo cumplir Mi voluntad y separarse del mundo por completo .... Solo así pueden obrar en Mi nombre y escuchar Mi voz en sus corazones.

La velocidad del pensamiento lleva tu alma hacia Mí cuando te diriges a Mí en una oración sincera. Toda buena intención lleva su fruto y cada enseñanza encuentra un eco en tu corazón. de la misma manera todos mis discípulos en la tierra deben ser fortalecidos por Mí y Mis Palabras nunca perderán su efecto si solo se escuchan en el corazón, porque lo que solo llega a los oídos, pasa de ellos como un sonido vacío, pero lo que una vez ha echado raíces en el corazón, durará para siempre .... Y siempre y constantemente permitirá que la fuerza fluya hacia quienes escuchan fielmente esta palabra. Entonces escucha:

Mira, tu corazón te dice poderosamente que estoy cerca y Me aclama tormentosamente .... Si ahora lo oyes sonar en ti, estoy completamente atraído hacia ti y siempre quiero obrar en ti y a través de ti. Así que cuida tu corazón constantemente, y tenlo preparado para recibir a tu Señor y Salvador, y sepa que Mi amor incluye todo lo que Me exige. Lo Mío se esconde en la cámara del corazón .... la chispa divina del amor .... Y esta despiértala a la llama más brillante, entonces cobrarás vida en el sentido más profundo de la palabra, solo vivirás para Mí y el amor por Mí, y nada ni nadie tendrá acceso a tu corazón, excepto Yo ....

Y por eso quiero darte lo que te fue prometido y una nueva vida se abrirá para ti .... Verás Mi reino en el más claro resplandor en medio del mundo espiritual .... oirás las voces de los espíritus y serás instruido por ellos de una manera que sea beneficiosa para ti. Pero esto solo sucederá cuando termine la época de floración .... Cuando el cuerpo haya cambiado por completo y ya no esté expuesto a las tentaciones terrenales. Esta sabia previsión debe ejercitarse para ahorrarte otras cosas que podrían ser perjudícales para ti.

En la noche siguiente reconocerás la tarea que se te ha encomendado .... Déjame tu alma y dámela por completo, cuanto más pueda protegerte y convertirte por completo en Mi herramienta. Porque ahora todos los acontecimientos de Mi caminar sobre la tierra se repiten .... Todos los que quieren proteger Mi nombre serán perseguidos .... los que representan la pura enseñanza de Mi amor serán hechos prisioneros y sufrirán los que me confiesan como Redentor .... pero no temáis, no os pasará ningún daño mientras Me reconoceréis como vuestro Señor.

Esto ya se ha anunciado al mundo de antemano, que nada puede sacudir Mi poder y que Mi voluntad interviene dondequiera, donde uno quiere luchar contra los Míos. Vosotros lucháis por Mí, vuestro Señor, y nunca podréis ser vencidos, ya que Yo voy a la lucha en frente de vosotros y sé bien de quien será la victoria.

Ahora tomad todo sobre vosotros mismos y confiad en Mí, vuestro Señor y Salvador, y seréis fuertes, incluso solos .... Yo estaré con vosotros siempre y para siempre .... Aferraos a esta palabra cuando el peligro parece acercarse a vosotros .... Nunca estás solo, pero siempre protegido por tu Salvador, Quien te ama y a Quien debes entregarte por completo y para siempre para obrar para Él y ayudar a salvar innumerables almas de la miseria .... para llevarlas de la noche espiritual hacia la clara luz del día ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Don de hablar .... Contradicción .... Fuerza de voluntad .... Verdad y voluntad

B.D. 0562 from 30 de agosto 1938, taken from Book No. 12

Las palabras que revelan la verdad divina te llegarán sin interrupción, mientras diriges tus pensamientos con fe al Padre celestial y buscas cumplir Su voluntad. Pero el don de hablar solo se te puede ser otorgado primero en el momento de tu trabajo .... es decir, cuando tu conocimiento es tan grande que puedes repartir lo que has recibido. Porque el mundo siempre hablará en contra, y se requiere de un gran don de hablar para luego enfrentarlo de manera consistente. Sin embargo, cualquier duda se desvanecerá cuando toda objeción pueda ser refutada, y para alcanzar esta madurez de conocimiento se necesita mucha devoción y fuerza de voluntad, por la cual debes luchar y orar constantemente ....

Llegarán días en que una palabra simple de contradicción ya puede debilitar tu fuerza de fe, y entonces es importante refugiarse más íntimamente en tu Salvador, y saldrás de tal peligro doblemente fortalecido. El amor también debería demostrar su fuerza allí. Todo lo que haces en el amor fortalecerá tu fuerza y tu fe. Y entonces el Padre celestial quiere afrontar un nuevo tiempo con toda fuerza a través de sus siervos y por eso solo se necesita la buena voluntad para estar verdaderamente dispuesto a servir al Señor. Entonces, todos los requisitos previos necesarios serán claros y comprensibles para el niño terrenal, reconocerá su tarea y podrá dedicarse a ella sin miedo.

Se elimina toda compulsión del alma, el niño se volvió al Padre completamente voluntariamente .... con la voluntad de servirlo, y a partir de entonces sus acciones en la tierra también serán completamente libres, porque la voluntad de servir le dio todo lo que necesitaba. Porque la voluntad se sometió a la voluntad divina, y entonces el niño terrenal está protegido de la influencia falsa.

Los acontecimientos más lejanos siempre estarán en armonía con la voluntad divina, porque el Espíritu de Dios se lo anuncia al hombre, y ahora él dirige todos sus pasos por sí mismo según la voluntad divina. Y así, él solo percibe en sí mismo las normas que Dios le manda .... Piensa y actúa de acuerdo con la verdad siempre que tenga la voluntad a servir a la Deidad en verdad y amor puro. La mayor gracia para el Señor es comunicarse por Sí Mismo con un ser terrenal, y en la plena posesión de tal gracia solo la verdad puede existir verdaderamente en el hombre .... Y entonces también la voluntad divina puede obrar a través de él sin obstáculos, porque el corazón se abre voluntariamente a todo lo divino y, por lo tanto, permanece permanentemente bajo la influencia divina.

A menudo surgen resistencias inimaginables por un lado .... y apoyo activo por otro lado .... Y ambos del mundo espiritual .... pero las buenas fuerzas espirituales, ya que también corresponden a la voluntad divina, pueden expresarse sin obstáculos, debido a la voluntad del niño terrenal que anhela la verdad y se aleja conscientemente de todas las contracorrientes. Cuanto más fuerte intenta la voluntad de acercarse a la Deidad, cuanto más pasa Ella al ser humano .... y así el Espíritu de Dios se unifica siempre más íntimo con el alma .... y de esto nuevamente el alma vuelve a sacar la fuerza ....

(Interrupción)

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Felicidad terrenal y del otro mundo .... Esferas de Luz .... Mirando hacia adentro .... Guerra ....

B.D. 0563 from 31 de agosto 1938, taken from Book No. 12

Apartaros con todas vuestras fuerzas de las alegrías terrenales y permaneced en Mi amor .... Esto os reemplazará mil veces más de lo que renunciasteis por Mí. Y así la paz celestial se desplegará en vosotros .... En Mi amor encontrarais toda la felicidad en la tierra y estaréis indisolublemente unidos a Mí. Dejad que este sea vuestro principio de que renunciáis a todo por Mí, entonces recibiréis infinitamente más de lo que habéis renunciado, porque si os refresco, entonces vuestro deseo realmente ya no pide nada más .... Y necesitáis mucho refresco por vuestra Salvación .... no conocéis las alegrías del cielo y, por lo tanto, no sabéis apreciar el valor de Mis promesas, pero os complaceréis en una dicha indescriptible si seguéis Mis Palabras ....

¿Qué os ofrece el mundo, por otro lado? .... Solo bienes falsos y suerte falsa .... Pero la verdadera felicidad está solo Conmigo, Quien os ha creado .... Solo necesitáis saber que os estáis creando ese estado de felicidad de una duración ilimitado vosotros mismos .... sin fin .... que siempre sentiréis el mismo deseo por ello y este deseo siempre será satisfecho una y otra vez a través de Mi amor .... y que vosotros no podréis imaginar y evaluar tales cosas en la tierra, pero será deseado por vosotros en la eternidad.

Este cumplimiento de vuestro anhelo es incomparable, y para poder lograr esto tenéis que soportar la vida terrenal con todo dolor y sufrimiento .... Y para haceros accesible ese estado bienaventurado de felicidad Mi amor sigue esforzándose, porque la gloria de Dios ha existido y sigue existiendo para siempre. Cuanto más íntimamente puede sentir un ser terrenal por Su Creador .... cuanto mayor sea el amor del hijo terrenal por el Padre celestial, más variada se desarrolla la experiencia en lo espiritual en la tierra.

El hombre ya reside en la tierra en las esferas de luz, si tiene amor por el divino Salvador y si el amor se ha encendido al resplandor más alto, entonces el Señor está en la apariencia más plena de luz en el corazón .... mirar hacia dentro deja brillar Su imagen, y de un corazón desbordado se eleva una oración sincera al Padre, Que se ocupa tan intensamente de Su hijo. Mira, hija Mía .... Compara una vez ese tiempo de Mi caminar en la tierra con los esfuerzos del tiempo presente .... Todo lo que se opuso a Mi enseñanza en aquel momento provenía del reino de las tinieblas.

Aquellas personas que aceptaron Mi Palabra ciertamente estuvieron extremadamente dispuestas, pero fue solo una pequeña parte en relación con aquellos que rechazaron Mi Palabra. Sin embargo, en los años posteriores, ciertamente aumentó el número de Mis supuestos seguidores, pero estos seguidores no eran Mis verdaderos discípulos .... Habían preparado algo de acuerdo con Mi enseñanza, y guerras y guerras surgieron sobre esta enseñanza en los siglos siguientes. Una cierta lucha por Mi Palabra siempre fue la causa, y esa ya no podía ser la enseñanza correcta establecida por Mí, por la cual surgió un derramamiento de sangre entre la humanidad.

Los siglos avanzados, sin embargo, se cansaron de la fe .... Y pronto también dejaron de reconocer está enseñanza como la puramente divina, pero se alejaron cada vez más de la fe verdadera en vez de aceptar Mi Palabra pura, la que siempre fue dada a la gente según Mi voluntad. Pero para guiar a la humanidad en el camino correcto del reconocimiento, debe llegar de nuevo un gran impacto para las religiones enteras res. de las enseñanzas representadas en la tierra, que se supone que son Mi obra .... y este impacto debería llevar ahora a la humanidad a preguntarse seriamente qué exige la Deidad de ella.

Así que de nuevo debe surgir Mi enseñanza entre los hombres, y está no será confirmada por ninguna guerra o algo similar, tampoco ninguna religión luchará contra la otra, sino solamente esto será decisivo, si la gente quiere reconocer a Jesucristo como Redentor del mundo y aceptar Su enseñanza como única verdad o si tienen la intención de desterrar toda la verdad en el reino de la leyenda y renunciar a toda creencia en el Redentor. Pero esto nunca será un objeto de disputa que podría conducir a una guerra. El ejemplo vivo de estas Palabras Mías es, de todos modos, la lucha largamente preparada contra toda creencia, que se libra en todas partes, pero que se decidirá solamente en el corazón de las personas .... Todos cumplirán exteriormente la voluntad que proclama el poder terrenal ....

Pero lucho por vuestros corazones .... No quiero la creencia externa .... Quiero la experiencia interior más profunda y vuestra verdadera devoción hacia Mí .... Esta lucha debe pelearse en el corazón y nunca se relacionará con eventos mundanos, sino que solamente por la aceptación de Mi pura Palabra o su rechazo. Ahora el mundo se ha enredado demasiado en los intereses terrenales materiales y solo organizará una guerra en torno a esos intereses, pero la cuestión de la Deidad eterna nunca inducirá a empezar una guerra. La gente de hoy en día está tan alejada de una experiencia espiritual que no convertirían tal cosa en el centro de un fuego mundial, por otro lado, los intereses materiales son extremadamente predominantes y solo estos pueden ser la causa de unas hostilidades.

Entonces esas predicciones (Jn.16, 89) se refieren esencialmente a las guerras que surgen por causas espirituales y una eliminación no será posible hasta que toda la humanidad haya entrado en un estado más espiritual, que entonces garantiza también una actitud mental completamente diferente. Todos los fenómenos de la actualidad, sin embargo, apuntan a una desespiritualidad de la humanidad, y el estado de paz que abraza a toda la tierra aún estará muy lejos. Esas cosas, hija Mia, deben devolverte la paz interior y debes aceptar las Palabras con plena fe .... Como pura verdad y entregadas con amor .... Porque la luz debe llegar a vosotros, si la pidáis ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Comprensión e incapacidad .... Obra de amor sin saber del valor ....

B.D. 0564 from 1 de septiembre 1938, taken from Book No. 12

Vais a ser inmensamente ricos en experiencias, y vuestro conocimiento se extenderá a áreas que todas las mentes terrenales no pueden revelaros, porque como seres espirituales estáis en conexión con el Espíritu divino vosotros mismos .... En el momento de la recepción, ningún poder terrenal os impide recibir cosas espirituales de las regiones espirituales, y así también permaneceréis activos vosotros mismos en el espíritu, siempre que no volváis a caer por vuestra propia culpa.

La comprensión y la incapacidad son dos factores que están en conflicto entre sí y, sin embargo, una persona puede llegar a una comprensión total sin tener realmente el don de poder juzgar claramente algo que está más allá de su conocimiento. Difícilmente se puede dar a las personas una representación viva del espíritu de Dios, pero entonces las personas sentirán este Espíritu de Dios en sí mismas, siempre que solo cumplan con todo lo que se requiere para despertar la chispa interior de la vida. Al apartarse de lo terrenal, el espíritu que duerme en el hombre rompe la cubierta que lo rodea y despierta a la vida .... es decir, ahora tiene un efecto poderoso en el hombre.

La mera persistencia de los pensamientos en lo espiritual es el mayor ayudante del alma, porque ahora las fuerzas espirituales fluyen sin para hacia el alma y permiten que la actividad de espíritu se vuelva cada vez más activa, y un niño humano que se rinde a cada estimulo que lo lleva más cerca hacia la Deidad eterna permanece intacto de la violencia oscura y completa su carrera en la tierra con verdadero éxito .... que el alma se ha convertido en la vasija receptora del espíritu divino y que tal unión del espíritu con el Espíritu de Dios es el objetivo final de la vida en la tierra.

Todos los esfuerzos terrenales son, por así decirlo, caminos muertos para el alma, el alma no se beneficia en lo más mínimo de tal trabajo, solo lo que crea el amor en el hombre puede ser útil para el alma .... Solo la fe en la fuerza de tales obras buenas puede ser una ocasión para la transformación interior, porque si el hombre practica esto, inconscientemente recibirá la fuerza y la gracia para continuar esta obra de amor, y el alma también ha encontrado la conexión con el mundo espiritual. Lo que ella hace ahora sin un conocimiento real del valor de tales obras de amor está destinado para la eternidad, y una buena acción pronto es seguida por otra, porque quien tiene el amor nunca lo pierde y se formará a sí mismo incluso sin el conocimiento de las verdades espirituales.

Solo la persona, que conscientemente se esfuerza por ennoblecer su ser, trabajará en sí misma con mucha más diligencia y .... fíjese .... a través del uso consciente de las buenos poderes espirituales sentirá un alivio significativo en la vida terrenal, que afecta tanto espiritual como físicamente. La existencia terrenal sigue siendo una lucha para cada hombre, pero dado, que hay apoyo otorgado por la Deidad eterna, esto también debe ser solicitado y utilizado si es posible, porque a partir de ahora los seres espirituales se preocupan por promover un alma suplicante .... mientras que aquellos que caminan por la vida terrenal sin ningún conocimiento espiritual tienen que luchar mucho más y tiene que generar una fuerza de amor tan fuerte en sí mismo, para poder brindar igualmente al alma la ayuda necesaria en la vida terrenal ....

Y cuando el camino esté allanado para que vosotros podéis ganaros fácilmente el reino de los cielos, entonces consideradlo bien e investigad y reflexionad cuál podría ser la causa de que el Padre celestial os cuide cuidadosamente y quiera protegeros de los fracasos y giros equivocados .... Y solo reconoced en esto solo Su amor infinito, que incluye a todos los hijos humanos, y sabed que este amor nunca puede terminar y que este amor es eternamente para vosotros, Sus criaturas .... y que este amor corteja sin cesar por vuestra alma .... para que pueda encontrar su camino de regreso a Él, el Padre de toda luz .... del amor eterno mismo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabra de Dios .... Gracia a través de ella ....

B.D. 0565 from 2 de septiembre 1938, taken from Book No. 12

Así que siempre voltea ti mirada hacia arriba llena de devoción y deja que todos los himnos de agradecimiento resuenen en ti por la gloria de Dios. Porque Su amor es infinito y siempre solo vela sobre Sus hijos terrenales para que no sufran daño en su alma. Y así empieza: Mundos surgirán y volverán a pasar, pero el amor de Dios, que se expresa a través de Su Palabra, nunca desaparecerá en la eternidad. Pero tenéis que ceñiros a esta Palabra para poder participar del gran amor del Señor. Porque considerad que el Señor da a conocer todas Sus leyes a través de Su Palabra .... considerad, que Él os instruye y os advierte a obedecer todas Sus enseñanzas .... considerad, que a través de esta Palabra vosotros entráis en plena posesión de la gracia de Dios y que todas las promesas de esta Palabra se cumplirán plenamente para vosotros, si vivís y actuáis según estas Sus Palabras.

Y entonces también sabéis qué bendición in conmensurable se encuentra en la Palabra divina y qué poco recibís la bendición de Dios si no escucháis Su Palabra y por lo tanto no podéis sacar ninguna fuerza de vida real de ella. La abrumadora conciencia de la gracia no utilizada siempre desencadenará un sentimiento inhibidor, un arrepentimiento que es difícil de enmendar .... porque quien que el tiempo en la tierra es de tan corta duración y el espíritu tiene que estar en un nivel muy alto, si el niño de la tierra quiere convertirse en un verdadero hijo de Dios, reconocerá que también se deben aprovechar todas las oportunidades que puedan llevar a la perfección del alma, por lo que las gracias son primordialmente indispensable para el hombre, y estas gracias se ofrecen al hombre de muchas maneras y de ninguna manera deben considerarse prescindibles ....

Porque siempre son beneficios amorosos del Padre celestial, a Quien le gustaría facilitar a Sus hijos en la tierra dándoles todo tipo de ayudas y las cuales todas sirven para promover el alma. Solo con la ayuda de tales gracias el ser humano tiene la posibilidad de ascender de un nivel a otro, y así se han producido innumerables pruebas del amor de Dios, que todos tendrían que dar al hombre terrenal una explicación con que cuidado el Señor se preocupa por Sus criaturas, para que todas puede acercarse a Él .... Porque Su amor es ilimitado.

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Mentira y verdad

B.D. 0566 from 1 de septiembre 1938, taken from Book No. 12

El peor de los males es la mentira. Si sois conscientes de la Verdad y aun así no la respetáis, entonces facilitáis que el demonio de la mentira adquiera influencia sobre vosotros; y su poder es mayor de lo que pensáis, pues contaminará todos vuestros pensamientos. Os arrebatará cualquier criterio propio y siempre os incitará a los más diversos vicios y a las malas costumbres que tienen su origen en la mentira. De modo que si queréis estar en la Luz, tendréis que manteneros en la Verdad; porque donde está la mentira, también hay oscuridad. A ninguna alma le agrada semejante oscuridad, pero cuando no se tiene en cuenta la verdad, inevitablemente será empujada hacia la oscuridad. Toda aflicción es consecuencia de la mentira. Mientras no os esforcéis en cultivar la pura Verdad dentro de vosotros, mientras todavía recurráis disimuladamente a interpretaciones aparentemente justificadoras, seguro que el Espíritu de la Verdad no os podrá iluminar. Porque sólo podréis uniros a la eterna Divinidad cuando vuestros corazones sean puros y desprecien por completo la mentira. No os podéis imaginar el sinfín de consecuencias derivadas de una sola mentira; no sabéis el mal que produce y cómo se propaga, engendrando continuamente nuevas mentiras. Por esto la mentira es la muerte del alma, mientras que la pura Verdad es para ella la Luz de los Cielos.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Mentira y verdad ....

B.D. 0567 from 3 de septiembre 1938, taken from Book No. 12

Así que seguid la voz dentro de vosotros, que os llama al orden, y no caed en el error de seguir cada petición que no se puede escuchar en el corazón, sino que solo viene de afuera. Pronto reconoceréis la diferencia esencial de lo que has escuchado, si solo siempre le das crédito a la verdad .... es decir, no os dejéis seducir por palabras ciegas, sino que solo actuáis como tenéis que pensar que es correcto. Siempre se puede encontrar un lado agradable a cada cosa desviándose de la verdad y haciendo concesiones .... Pero entonces el hombre no va por el camino correcto del reconocimiento, sino que permanece en el error hasta que haya recorrido el camino de la pura verdad.

Porque sólo a través de esta se puede alcanzar el grado de madurez, que es la condición para entrar en la bienaventuranza eterna. En pleno reconocimiento de la verdad, vagar por el camino de la mentira es doblemente doloroso y dañino para el alma. Porque al ser humano se le ha dado el entendimiento para reconocer .... E inevitablemente también debe actuar de tal manera como le dicta el reconocimiento a través de la voz interior, que le anuncia exactamente la voluntad de Dios. Si se escucha la voz, entonces se convierte en el amigo del hombre .... le ayuda a salir de toda la necesidad y peligro. Ella se preocupa por la salvación del alma del hombre como una fiel guardiana y lo protege seriamente para que no se equivoque de andar en un camino equivocado.

Y si el hombre se da cuenta de sí mismo, entonces también escuchará atentamente la voz interior .... cultivará la verdad y nunca desviarse del camino de la verdad .... Y para un niño amante de la verdad también la verdad eterna le es accesible, pero jamás a un niño de mentira. El hombre debe darse cuenta de sí mismo, la voz del corazón debe ser su propio juez y debe actuar con agudeza e implacabilidad y actuar contra sus propios delitos .... debe reconocerse a sí mismo y tratar de mejorar, y esto solo puede hacerlo con el más pleno sentimiento de verdad en el corazón .... Porque la mentira pasa por alto y nunca lo acusará de injusticia .... Solo siempre lo excusará y nunca lo alentará a un amor cada vez mayor por la verdad ....

Por eso nunca debéis caer víctimas de este vicio, tenéis que buscar la verdad, aunque a veces es difícil de soportar .... No debéis hacer concesiones, sino que debéis manteneros estrictamente veraces .... si también queréis participar en la verdad divina .... porque Dios, como la verdad eterna, sólo puede comunicarse con un niño completamente amante de la verdad que aborrece la mentira y nunca se aprovecha de ella .... Vosotros mismos tendréis la mayor ventaja de esto y se os dará plena consideración, y así sucesivamente vosotros también podréis proclamar nuevamente la pura verdad, y esta seguirá existiendo en todo momento ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Misericordia

B.D. 0568 from 4 de septiembre 1938, taken from Book No. 12

También la Misericordia divina, sin la que todo se desvanecería, resulta imprescindible para que todas las criaturas se bañen en el mar del Amor divino. También los hombres dependen continuamente de ella, porque hay muchos que se apartan deliberadamente del Amor de Dios, por lo que sólo pueden subsistir por su Gracia. Ciertamente la Misericordia es también un acto del Amor divino, pero puede resultar humillante, mientras que el Amor proporciona abundante bienaventuranza a todos los seres dignos de él. Dios nunca abandona definitivamente a un ser porque mientras todavía haya la más mínima esperanza de mejoría, la Misericordia divina siempre se encarga de él para evitarle lo peor, la perdición total. Por eso, también vosotros, hombres, ¡practicad la misericordia con el máximo empeño! La Chispa divina de Dios actúa en quien se compadece de la miseria de su prójimo. La más noble obra de caridad es socorrer al hombre cuando le sobreviene una gran miseria. Voluntad de Dios es que sea misericordioso todo aquel que disfruta de su Misericordia; y, ¿acaso hay uno entre vosotros que no la necesite? Por eso sed misericordiosos con los necesitados aunque se hayan vuelto indignos de vuestro amor. De eso se encargará el Señor. Pero vosotros, ¡amad incluso a vuestros enemigos y concededles toda vuestra misericordia cuando la necesiten! La miseria de la humanidad es inexpresable; si queréis servir a Dios el Señor y volveros dignos de su Bendición, debéis practicar el amor al prójimo ilimitadamente.

No permitáis que vuestros corazones se endurezcan, sino dad donde haya necesidad. Ayudad donde pidan vuestra ayuda o dependan de ella. Porque el Padre en el Cielo os concede continuamente su Misericordia, y espera que vosotros hagáis lo mismo.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Omnipotencia y sabiduría ..... No arbitrariedad ..... Arrogancia .....

B.D. 0569 from 4 de septiembre 1938, taken from Book No. 12

Todo lo que creé en la tierra está basada en una sabia intención, y para que entendéis esto os guio a la esfera, ya que aprendéis a comprender espiritualmente ..... Y aún os aparece que Dios está actuando de manera arbitraria, entonces basta con mirar a la creación y os quedará claro que vuestros pensamientos estaban muy equivocados ..... Si os conectáis con la fuerza espiritual, toda la gravedad terrenal se aleja de vosotros; del mismo modo toda obra espiritual será siempre mejor, si el espíritu es capaz de separarse de toda materia. Ahora podéis sentir esas fuerzas que os hacen capaz de lograr cosas extraordinarias .....

Así también el Espíritu de Dios gobierna en la naturaleza en la misma relación con las cosas que están fuera de la creación dirigida ..... es decir, la omnipotencia de Dios siempre se expresará en la materia, pero en lo espiritual la sabiduría del Creador divino ..... Dado que ahora la sabiduría y la omnipotencia se revelan en cada obra de la creación, cada una de estas obras no debe su existencia a la arbitrariedad de Dios, sino que habrá sido creada con un propósito y significado especifico. Todo corresponderá a un sentido sabio y, por lo tanto, irradiará la sabiduría de Dios tanto espiritual como materialmente y dará testimonio a cada persona pensante.

Pero toda referencia a semejante tipo de creación bien compuesta y planificada no es suficiente para que el hombre se entregue a la omnipotencia divina con plena fe y plena confianza, sino que siempre riñe con Dios por el destino que le ha impuesto y no reconoce todas las medidas de la Deidad eterna como sabio y bien considerado ..... Él rezonga y se queja y, sin embargo, en su pequeña mente no puede entender cuán poco juicio es inherente en él mismo ..... ¿ Puede una persona siquiera presumir objetar o condenar lo que sucede por la voluntad de Dios?

Y, sin embargo, el hombre viola con tanta frecuencia el mandamiento de amar a Dios ..... Con la más profunda humildad debe recibir todo lo que le sobreviene, sea bueno o malo, y siempre solo considere que todo corresponde a un sabio propósito. Si se esfuerza por desarrollar su espíritu, pronto debe reconocer que experimenta una intervención tan visible de la Deidad eterna en todos los sucesos y que todos los hielos de la creación eterna emanan de esta Deidad ..... por lo tanto, el universo entero es la prueba del Amor divino, que se revela en todas las cosas en y sobre la tierra que da testimonio de Su infinita sabiduría y omnipotencia ......

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Liberar el Espíritu del cuerpo .... La respuesta de *todas* las preguntas ....

B.D. 0570 from 5 de septiembre 1938, taken from Book No. 12

La fuerza del Espíritu penetra hasta el infinito, pero el cuerpo sólo puede absorber lo que se transmite al intelecto a través del Espíritu, por lo que siempre será una cuestión de hasta qué punto el cuerpo concede al espíritu dentro de sí mismo el derecho de separarse de aquello y esto mediante la entrega voluntaria del cuerpo .... mediante la participación de los pensamientos con lo espiritual. Toda la materia se obstruirá entre el espíritu y el cuerpo. Si el cuerpo ahora puede, si es posible, efectuar un desapego de la materia, el camino hacia el infinito está despejado para el espíritu en él.

Todos los problemas que afectan a las personas y cuya solución les parece importante ahora pueden someterse al Espíritu, y la inmersión en las maravillas de la creación puramente divinas pronto dará una solución clara de tales preguntas .... Porque solo hay una verdad, y esta solo se puede captar con el Espíritu, que es de Dios, pero jamás con lo que todavía pertenece a la tierra, el pensamiento puramente humano .... Sólo cuando el pensamiento del hombre se ha subordinado al espíritu en él puede ser guiado a la verdad .... Porque Dios le da el conocimiento a él cuando el hombre se ha entregado a Él y busca cumplir su tarea en la tierra. Al hombre se le permite abordar el problema más grande, y sus preguntas serán respondidas si solo las desea para alcanzar el estado de madurez.

No está permitido combinar intereses terrenales con esto, porque todo lo espiritual tiene que separarse completamente del materialismo, para ser la verdad más pura. Se da sin reservas a aquellos que ven su misión en la vida en servir a Dios y cumplir Su voluntad. A estos el Señor distribuye ilimitadamente .... pero deben dirigirse solamente a Él para ser escuchados plenamente, porque un alma dispuesto en la tierra es una herramienta en las manos de Dios .... Esta está llamada para participar en la Obra de Redención del Señor en la tierra y, por lo tanto, cumplirá con mucho gusto y de buena gana todas sus tareas y, por lo tanto, volverá a obrar como una bendición para los semejantes, porque la conexión con el Padre celestial le guiará a la verdad eterna ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fuerza de Dios ..... Revelaciones en el corazón ..... Herramienta de la voluntad de Dios .....

B.D. 0571 from 5 de septiembre 1938, taken from Book No. 12

Encontrarás suficiente fuerza divina en ti para lograr todo lo que pidas en la oración. Mira, Mi fuerza llena todo corazón que Me busca y Me ama ..... Ningún ser atraviesa el valle de la tierra sin gracia cuando el amor en él ha despertado por Mí, Su Creador y Padre. Y esta gracia es el desbordamiento de Mi fuerza en el corazón humano ..... Cada pensamiento que Me envías ya es una prueba de esta fuerza, que se expresa de tal manera que todo lo que viene de Mí, Me vuelve a anhelar .....

Y entonces tu corazón contiene infinitas revelaciones, porque ya las he escrito en este y que te llegan a tu conciencia a través de tu siempre nueva voluntad de servirme. El poder de Dios también se expresa en estas revelaciones, porque el hombre no es capaz por sí mismo de penetrar en Mis verdades ..... No es capaz de escuchar Mi Palabra si la fuerza espiritual no le penetra. Y entonces es completamente tu ventaja o desventaja si estás dispuesto a servir o quieras cerrar tu oído a Mi Palabra en la indolencia del espíritu ..... Así que solo necesitas querer, y estás en plena posesión de la fuerza divina .....

Aún depende de ti cumplir o no con el deber que se ha vuelto querido para ti ..... Pero llegará en días en que como un fiel siervo de Dios, tendrás que llevar a cabo lo que es la voluntad de Dios ..... Porque si has pasado la prueba como tal, te entregas voluntariamente como una herramienta y luego actúas en Mi nombre, por así decirlo, como Mi representante en la tierra. Y entonces tu voluntad, que Me has subordinado a Mí, solo tendrá que actuar siempre según el mandamiento supremo. La fuerza opuesta reside en cada materia, y todo está subyugado por esto que persiste en el amor por la materia .....

Pero la fuerza espiritual nace del amor a Dios, ella vivifica, despierta, enciende y fortalece todo lo que fluye a través de ella ..... Si ahora esta fuerza de Dios debe animar verdaderamente al hombre, debe liberarse completamente del pensamiento material y confiarse en toda devoción al corazón divino del Padre, entonces estas fuerzas opuestas se eliminan por completo, y solo la fuerza de Dios fluye a través del niño terrenal y obra en él tan poderosamente que se logra un progreso notable en lo espiritual y no hay inhibiciones que se opongan al tan espiritualizado, sino que el corazón exige cada vez más al Padre y por eso se esfuerza cada vez más por la unificación con el Espíritu de Dios, y así tú también tomarás conciencia de la esfera espiritual en la que tu voluntad te pone .....

En poco tiempo no serás capaz de vivir sin la fuerza de Dios, porque esta se pierde en la materia ..... pero eternamente esta fuerza de Dios penetra todo lo espiritual y por lo tanto solo puede ser concedida a los que se esfuerzan espiritualmente ..... Por tanto, lo que tú mismo pidas de bienes espirituales, te será concedido íntegramente, porque tu oración está condicionado por el amor de Dios ..... Y Dios devuelve mil veces este amor, y con Su poder original fortalecerá a todos que Le aman y piden por Él .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Poder de la oración ..... Huid de las alegrías del mundo ..... Cuerpo y alma ....

B.D. 0572 from 6 de septiembre 1938, taken from Book No. 12

Así que intentad una vez poneros en la condición de que solo estéis dirigiendo vuestros sentidos a Dios, y si vuestros pensamientos quieren perderse, pedid ayuda a Él. Entonces escucharéis cada palabra de nosotros de manera brillante y clara, porque el poder de la oración es indescriptiblemente grande, simplemente que no lo sabéis bien todavía ..... En las cosas mundanas podéis captar el cumplimiento de vuestra oración, pero en las espirituales, no es tan notorio para vosotros, pero el alma saca un inmenso beneficio cuando se dirige íntimamente al Padre celestial. Y esa es la bendición de la oración, que os desarrolláis más y más alto y la presión sobre el alma se desvanezca cada vez más. El alma se eleva y ya no participa más en el sufrimiento terrenal, y eso también hace que el cuerpo soporte el sufrimiento con mucha más facilidad.

En las horas de angustia terrenal el alma vuelve al cuerpo y le da la fuerza para tomarlo todo con paciencia en vista de la eternidad, porque cuerpo y alma luchan juntos por la paz interior. ¡Huid de las alegrías del mundo! ..... No podéis recibir esta advertencia con la suficiente frecuencia, porque solo entonces vuestro ser espiritual podrá ser puesto ante vuestros ojos. Dirigir los pensamientos hacia Dios es mucho más valioso que dedicarlos a gozos terrenales, y al mismo tiempo comenzáis a separar el alma del cuerpo. Guiada a nuestras esferas, al alma se le ofrece una posibilidad tal que pronto entra en contacto con el espíritu que duerme en ella y la existencia en la tierra es solo un medio para lograr un fin.

Solo estimulará siempre al cuerpo a cumplir con los deberes terrenales y a comprometerse plenamente a obrar en amor ..... a cultivar el amor con todas sus fuerzas y, por lo tanto, a suministrar constantemente al alma una nueva fuerza, que de nuevo se aplica a la unificación con el Espíritu de Dios. El trabajo diligente del cuerpo con el alma debe tener un éxito espiritual. Todo lo que se necesita es la bendición de arriba, que se debe implorar en una oración sincera. Cada suspiro, enviado al cielo con la confianza de un niño, también os asegura el apoyo del cielo, y en la preocupación espiritual tampoco pediréis en vano. Porque todo se revela a la Deidad, incluso el rincón más íntimo del corazón, cuando de esto sale un grito de auxilio al Padre .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Los pilares de un puente

B.D. 0573 from 6 de septiembre 1938, taken from Book No. 12

Escucha la Palabra divina y prepárate para una comunicación que te llamará mucho la atención. Habrá un Reino eterno para vosotros, pero esto, por supuesto, no hay que entenderlo en sentido mundano. Toda la fuerza del universo, que sólo puede ser divina desde su origen, se unirá para una actividad extraordinaria, y habrá un puente desde el Más Allá a la Tierra que todos mis hijos pasarán para llegar a Mí. Colocaré los pilares allí donde el estado del espíritu sea suficientemente puro, y Yo mismo descenderé para permanecer siempre entre vosotros. Ya no falta mucho. Pero todavía ha de venir antes una época de aflicción para poner en claro quién está conmigo y quién me rechaza. Será una época de tribulación inimaginable y muchos de los que creen encontrarse en suelo firme, temblarán. Pero cuando el Señor del Cielo y de la Tierra atraviese este puente que le lleva a vosotros, entonces me podrán ver todos aquellos a quienes se lo prometí. Habrá legiones de ángeles de los Cielos que descenderán a la Tierra y procurarán traer la Luz a los hombres. Estas legiones de seres espirituales desencadenarán una gran tormenta, y todo ser que tenga la facultad de pensar será confundido por una conflagración mundial cuyo resultado será el caos espiritual. Los motivos de querella no tendrán fin. Por todas partes se desencadenarán luchas, porque ante las evidentes acciones de Dios muchos reaccionarán con admiración y otros con rechazo. Muchos que hasta entonces no habían hecho caso a las tendencias espirituales, empezarán a prestarles atención. Será la época de la madurez. Y bienaventurados serán aquellos que hayan sembrado a buena hora. En cuanto lleguen las legiones celestiales, empezará un nuevo tiempo, el tiempo de la Paz eterna.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La noción del bien y del mal

B.D. 0574 from 7 de septiembre 1938, taken from Book No. 12

Desde las alturas te es concedida toda clase de protección. Igual que tú, hay incontables seres espirituales que luchan por las criaturas de la Tierra. Tienen que combatir contra la oposición a lo espiritual, lucha que exige mucho esmero y mucha paciencia. Pero los caminos del Señor son insondables, y muchos tienen que reconocer todavía que hay una Voluntad superior que los guía.

Pero ahora escucha: Cada ser tiene el destino de servir como receptáculo a un alma, y por lo tanto los seres son siempre portadores del Espíritu divino; lo que significa que el mismo Creador divino está activo en cada encarnación, sea esta del tipo que sea. Y también significa que toda clase de creación lleva la eterna Divinidad dentro de sí, por lo que, aunque su forma exterior cambie, nunca puede perecer definitivamente.

También la forma exterior, la materia, es en el fondo espiritual. Es decir, es sustancia espiritual que surgió de Dios y que se apartó de Él. Es sustancia cautiva en una forma que estuvo expuesta durante miles de años a un continuo cambio para que lo espiritual pueda volver poco a poco a la eterna Divinidad mediante este proceso. Para que pueda abandonar ese estado de cautividad y luego continuar su desarrollo ya en formas animadas, es decir, en seres espirituales, última etapa de su existencia en la Tierra.

Por lo que también toda materia ha surgido de Dios. En cierto sentido se trata de lo malo aprisionado, de lo que fue bueno en la época de su creación, pero que más tarde se rebeló.

Puede ser que cueste comprender los conceptos bueno y malo, puesto que todo lo que viene de Dios debiera ser absolutamente bueno. Pero hay que tener en cuenta que los espíritus primarios creados por Dios fueron dotados con una voluntad tan libre como la de Dios mismo, la cual les llevó finalmente a la apostasía. Siendo así, también el ascenso tendrá que realizarse necesariamente por medio de la libre voluntad.

La gran Misericordia de Dios no permite que se pierda ni una sola criatura. Aunque el camino de regreso sea muy duro y penoso, les llegará tanta Gracia divina mediante la encarnación en la Tierra que fácilmente podrán volver a unirse al supremo Ser luminoso tan sólo con quererlo. Pero, ¡esa voluntad es a veces tan vaga y echa a perder tantas ocasiones para la maduración del alma!

Debido a las tentaciones de las fuerzas del mal tendrán que sostener realmente una gran lucha para vencerlo, para vencer a la materia.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Inundaciones de amor .... Palacio del rico .... Chabola de pobreza ....

B.D. 0575 from 6 de septiembre 1938, taken from Book No. 12

Todos los que obedecen la voluntad divina y solo se preocupan por la salvación de su alma pueden sumergirse en las inundaciones del amor divino. Mientras que la humanidad solo se preocupa de las preocupaciones diarias y vive sin pensar, el baño vigorizante faltará mucha, porque sin el amor divino nunca podrá liberarse del deseo mundano. Pero el amor es tan fácil de adquirir .... Solo un pensamiento amoroso para Él, Que os ha dado la vida .... solo un agradecimiento por ello y el deseo de hacer siempre lo correcto en la tierra en el sentido de Aquel, Quien os ha creado .... Y entonces ya seréis atrapados y guiados por el amor de Dios, y esto tanto tiempo mientras tengáis buena voluntad.

Pero si os apartáis del pensamiento de Dios .... si queréis hacer vuestra propia vida según vuestro propio juicio, entonces Dios también se apartará de vosotros, porque ama a cada uno íntimamente que Le reconoce, pero no impone Su amor a ningún hombre quien quiera caminar solo en la tierra. Con que facilidad podrían hacerse las personas su propia vida si caminaran con Él en todas las situaciones, ya sea en alegría o en dolor .... cuánto más estimulante sería la alegría, y que fácil sería soportar el dolor .... Si querríais compartir todo con Él, el Señor y Salvador, que siempre está cerca de vosotros con Su amor.

Si la personas ven a su Dios solo en posesión terrenal, solo encontrará un corazón duro allí, porque la riqueza terrenal no está destinada a ennoblecer los corazones humanos, sino que todos los vicios y malos costumbres tienen su raíces en el deseo de oro y bienes .... de las posesiones terrenales .... ¿Dónde podéis encontrar el amor divino en esto? El Señor habita donde es llamado, pero la llamada a Él rara vez proviene del palacio de los ricos, pero con mayor frecuencia proviene de la chabola de la pobreza. La necesidad más oscura a menudo obliga al hombre a refugiarse en Dios para pedirle ayuda, y un hombre que no está pegado al bien terrenal puede ofrecerse plenamente al Padre celestial. Cuán lastimosamente desciende el amor de Dios sobre tal niño humano.

Sin embargo, aquellas personas que se entregan a la riqueza y no encuentran el camino hacia al Padre, tienen que morir de hambre a pesar de todas las riquezas .... ciertamente arrancan todo los que les ofrece el mundo, pero se encuentran en una gran pobreza, porque el espíritu y el alma están en una situación desesperada porque carecen del amor de Dios. El esplendor mundano y el poder mundano no reemplazan la fuerza de la gracia del amor divino, por eso vosotros, los humanos, debéis tener más cuidado en adquirir esta, ya que es accesible para todos vosotros y todos pueden sumirse en las inundaciones de amor divino para que él sea fortalecido en cuerpo y alma y encuentra fuerza en exceso para la tarea que se le encomienda para la existencia terrenal ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Una Luz en la noche

B.D. 0576 from 8 de septiembre 1938, taken from Book No. 12

Los hombres tienen muchas posibilidades de que el camino hacia lo alto les resulte más llevadero. Cada cual puede superar su vida con tan sólo aceptar que la gobierne Dios el Señor. Pero frecuentemente se permiten emitir juicios sobre un asunto sin haberlo examinado realmente. Se encuentran muy cerca de la fuente de la Gracia, pero creen que no necesitan la confortación que esta les ofrece. El Padre tiene Misericordia de estas criaturas y quiere ayudarles para que el camino les resulte más fácil, pero encuentra una gran resistencia. La vida de las criaturas en la Tierra es comparable a un recipiente sin contenido. Les queda como un vacío en los corazones, vacío que procurarán llenar con intereses mundanos. En el mismo estado se encuentran también aquellos semejantes tuyos que no quieren aceptar la mano que desea socorrerlos. Se parecen al insensato que sale de casa por la noche sin llevar luz.

Cuando evitan el brillo de una Luz tan clara que llega hasta tan lejos, nada puede arreglar el Amor del Salvador divino. Pero llegará el día en que tus semejantes se acordarán de ti profundamente arrepentidos.

Escucha una parábola que manifiesta el Amor del Padre hacia los suyos. En una noche completamente oscura una mujer andaba por calles vacías, absorta con el deseo de encontrarse en una esfera celestial. Las ansias y la esperanza hacían que acelerase sus pasos y, de pronto, vio una luz lejana pero muy clara. En su corazón rezaba a Dios para que esta luz le iluminase el camino hacia la patria. Dios escuchó su oración y hubo una Luz muy intensa que rompió la oscuridad de la noche. Él le había dado fuerza para que no se cansase hasta encontrar el rumbo.

La luz clara era la fe,

la fuerza era el amor,

y sus pasos fueron la voluntad ....

Cuando se dirigía al Padre, rogándole, Él le ayudó: la noche se hizo día porque la fe y el amor llenaron su corazón. ¿Quién entre vosotros, caminantes de la Tierra, no necesita tal Luz? ¿Quién entre vosotros podría encontrar el camino hacia la patria sin fe? Si os falta la fuerza del amor, entonces os parecéis a un caminante que nunca se esfuerza por avanzar, un caminante que no hace sino quejarse del largo camino sin afanarse por llegar a la meta. Le falta la voluntad, sin la cual siempre permanecerá en el mismo sitio. Si la voluntad del hombre no activa la fe y el amor para que rompan la noche oscura y pueda dirigirse a la aurora luminosa, entonces siempre seguirá estancado en el mismo grado de desarrollo. Que el mundo sepa que sin voluntad, fe y amor, la patria eterna es inalcanzable y el caminante permanecerá alicaído al borde del camino. ¿De qué le sirve su bolsa de dinero si en la densa oscuridad no ve el abismo? Pero la más clara Luz de la Gracia brillará para el caminante que llama al Padre con una fe sencilla; el camino a la patria le resultará fácil y corto. Porque el Amor de Dios le protegerá y le dará toda la fuerza que necesite.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El alma elige su lugar de residencia como humano .... Los humanos como poder creativo ....

B.D. 0577 from 10 de septiembre 1938, taken from Book No. 12

El camino que debe recorrer el alma antes de ser digno de la cercanía del Señor el estado de madurez es interminable. Independiente de esto, sin embargo, el alma asume esta suerte, al principio sin propia voluntad, solo obedeciendo la voluntad de Dios, pero antes del nacimiento del hombre ella elige su lugar de residencia en un conocimiento libre y claro, en que entorno es más probable que alcance su estado de madurez. Es cierto que esta es también una orden de Dios, a la que se somete con toda voluntad, y sin dudarlo ahora recorre el camino que le lleva a la liberación definitiva de la forma rígida, de la materia, y esto en un tiempo que ella pueda determinar .... dependiendo de cómo cumpla con su deber terrena.

En una medida indescriptible, ahora se le ofrece la oportunidad de vivir solo en la liberación de su última caparazón .... Solo necesita querer y someterse a las órdenes de Dios, a las que también puede oponerse en virtud de su libre albedrio. Y su condición se vuelve cada vez más liviana y pura y se dirige hacia la espiritualización. Donde ahora hay una resistencia que se enfrenta al alma, no falta la ayuda de Dios, pues se fortalece su voluntad, que exige hacia arriba. Solo los completamente reacios .... que no tienen voluntad en absoluto para levantarse .... No pueden obtener esta fuerza, porque esta surge del amor de Dios .... y el amor a Dios también desencadena la voluntad, para acercarse a Él ....

Entonces solo el hombre necesita reconocer la grandeza, omnipotencia y bondad de Dios, entonces el amor también se arraigará en él y esto genera nuevamente la voluntad firme de llegar a la cercanía del Padre celestial. Así que todos los esfuerzos del mundo del otro lado siempre irán primero hacia el hecho de que el niño de la tierra se vuelve vívidamente consciente del milagro de la creación .... y a través de esto entra en un contacto vivo con el Creador, entonces un profundo asombro se apoderará del hombre, y la creación le enseñará cada vez más profundo .... Porque todo en el mundo solo sucede por las personas y solo existe debido a las personas ....

Entonces, la deidad eterna siempre está dispuesta en cualquier momento para permitir que el niño de la tierra participe en la obra de creación. Porque también le dio al hombre, en una medida pequeña, igualmente el poder de crear en la tierra y dejar que las cosas surjan .... y este poder ya debería mostrar al hombre ignorante en qué relación se encuentra con el Creador divino, que en lo más pequeño él es lo mismo como el poder primordial eterno del que procede. La fuerza creativa es inherente en todo ser humano, incluido aquellos que no la reconocen. Todos tienen una capacidad diferente y, por lo tanto, pueden operar de manera completamente independiente en la tierra, en parte autogenerándose .... en parte explorando causa y efecto y haciendo que su conocimiento sea utilizable para el creador. Entonces, la fuerza divina habita en cada persona, solo cómo la use depende de él mismo.

La presencia de la fuerza de Dios en el hombre debería llevar al reconocimiento cuya creación es en realidad. Pero quien pasa ciegamente por todo lo maravilloso y cree en la arrogancia de sí mismo que se ha colocado en el nivel de la existencia terrenal por su propia fuerza, su alma debe seguir el camino de la encarnación o la esclavitud todavía por mucho tiempo, porque la materia la mantendrá cautiva hasta que haya reconocido. Dios siempre pone a las personas ante nuevas cuestiones, acontecimientos y decisiones, y se le dan innumerables posibilidades, donde puede encontrar una conexión con la eternidad, con el Padre celestial. Cuando tiene que reconocer en su debilidad, que su fuerza por sí sola ya nos es suficiente ....

Entonces toda la resistencia tendría que romperse si una persona doblara humildemente su voluntad ante Aquel, a Quien dispone de todo poder .... Es el amor propio ilimitado de las personas lo que hace que el camino hacia el Padre sea tan difícil de encontrar .... El hombre siempre quiere ponerse en el centro de atención y todo alrededor de él debe servirle para el cumplimiento de sus deseos. En vez de servir con todo lo que es suyo, al Señor y al Creador del cielo y de la tierra .... Un día esto le traerá una recompensa mayor de la que jamás podría lograr con todo su esfuerzo en la tierra y ponerlo de nuevo en su estado original, que le hace libre e infinitamente feliz por toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cambio de siglo .... La fuerza de Dios .... Curar a los enfermos ....

B.D. 0578 from 10 de septiembre 1938, taken from Book No. 12

Mira, hijo Mío, muchos de tus amigos espirituales se ha reunido a tu alrededor y te dan noticias de Mi voluntad. Así que considera que tú también eres uno de Mis leales y que tienes que cumplir una tarea que requiere toda tu devoción. Pero quiero aumentar tu fuerza y fortalecer tu fe como lo desees. Así que conéctate Conmigo en espíritu y escucha:

Deberíais vivir y ver Mi reino en el espíritu y experimentaréis milagros y sentiréis la fuerza de Mi amor en vosotros. Solo rara vez una persona tiene la paciencia para cumplir con tal tarea en la tierra, y por eso quiero apoyarte en cada situación de la vida, para que siempre puedas sentir la cercanía de tu Salvador. Mantén tu corazón puro y da amor en todas partes, así recibirás Mi gracia y ella realmente te de vida .... Se te permite sacar fuerza de la fuente y en el futuro se te ofrecerá comida y bebida que nunc necesitas tener hambre o sed de alimento espiritual. Pero ahora estate muy atento y préstame tu oído:

Vosotros, los humanos, pensáis en el cambio de siglo y luego creéis que ha llegado el momento en que Yo Mismo venga a la tierra .... Pero entonces ya no experimentaríais esta Mi venida a la tierra como personas terrenales .... Pero vosotros estáis llamados a ser testigos de Mi gloria y precursores que deben preparar a la humanidad para esto, porque el día no está lejos. Mirad, todavía Yo os doy una fecha límite y sigo posponiendo esta para evitar el sufrimiento de millones y millones de personas. Y es por eso que quiero equiparos con una fuerza extremadamente grande para que aún pueden despertar del sueño, quienes quieren ver la mañana cuando los primeros rayos del sol naciente iluminen el universo.

Es por eso que se envía repentinamente profetas a las personas que deben advertir e iluminarlas .... que deben salvar almas en amor y que deben proclamar vívidamente el amor de Dios. Y así, en este tiempo, que precede a Mi venida, habrá una lucha tan inexpresable por las almas perdidas, y sin consejo espiritual nadie se quedará en la tierra .... Transmito la pura verdad a la gente y dejo que le echen un vistazo a toda Mi creación y Me aseguro de que toda Mi fuerza fluya hacia vosotros y que estará a vuestra disposición, a quienes os he llamado, si solo queréis algo en Mi nombre por amor al prójimo. Pronto se os dará la prueba de Mis Palabras, y entonces fijaos en estas ....

Lo que empezáis muy temprano por la mañana siempre será bendecido. Porque entonces trabajáis con toda fuerza. Por lo tanto, dejad que los enfermos fortalezcan sus miembros adoloridos por la mañana y luego poned vuestros manos en Mi nombre y conseguiréis de volverles la salud, y todas las dolencias desaparecerán de ellos .... Eso te lo recomiendo con afecto, hijo Mío, que actúes como tu Padre te lo exige .... En cuanto que tu voluntad se haya fortalecido una vez, lograrás grandes cosas y debes hacer esto por Mí y Mi nombre para anunciar Mi regreso a la tierra. Mira, ya han pasado dos semanas desde que te he anunciado la forma en que puedes lograr una voluntad firme ....

Tienes que tomar esto profundamente en tu corazón y esforzarte por poner las palabras en acción. No te quedarás sin ayuda, pero tu vacilación debe ser superada y debes aceptar incondicionalmente lo que traigo a tu conocimiento. Mira, hay tan pocos hijos terrenales que Me dan toda su voluntad y su perseverancia .... Pero necesito estos si puedo obrar a través de ellos Yo Mismo entre Mis niños terrenales. No tengo otro objetivo que hacer feliz a un número infinito de personas y, por lo tanto, necesito vuestra ayuda en la tierra, porque vosotros sois Mis herramientas, a través de las cuales puedo hablar con las personas sin obstáculos y, sin embargo, ser escuchados por ellas sin dudarlo. Pero mientras no tengáis la fe más firme, no cumpliréis, lo que Yo pido de vosotros.

Debéis recibir todo de Mí para poder defenderme, y quiero daros Mi fuerza para que podáis lograr cosas increíbles .... para proclamar Mi nombre a todo el mundo de nuevo .... porque el tiempo se acerca cada vez más que anuncié a los Míos al salir del sol espiritual de la mañana. Y si vosotros, Mis sirvientes en la tierra, queréis cumplir Mi voluntad, entonces simplemente guardaos siempre en las Palabras que Yo os doy y las cuales os he dado .... Porque Yo soy Él Mismo para siempre, Yo soy la Verdad y la Vida .... quien Me tiene a Mí nunca morirá para siempre, y cualquiera que obre en Mi nombre será fortalecido por Mi voluntad y por Mi fuerza, que se desborda en él y le capacita para obrar como Yo .... porque tengo todo el poder desde el principio y por toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Diversidad de la existencia en la Tierra

B.D. 0579 from 11 de septiembre 1938, taken from Book No. 12

Escucha, hija mía, al elegir a tus padres aceptaste un destino que se prestaba muy bien a tu maduración, pues durante tu vida en la Tierra sucedieron muchos acontecimientos que hicieron que te recogieras interiormente, por lo que resultó más fácil indicarte el camino hacia arriba. Entre los humanos existen condiciones de vida mucho peores, pero las almas que se encarnan en esas situaciones son todavía muy impuras, y para poder purificarse tienen que pasar por semejantes desgracias. Cuando un alma se prepara para encarnarse en un cuerpo humano y desea aprovechar dicha encarnación para lograr la máxima purificación en el mínimo tiempo posible, toma morada en un cuerpo al que le está prescrito un destino agobiante durante su vida en la Tierra.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Respuesta en amor .... Explicación para el sufrimiento ....

B.D. 0580 from 12 de septiembre 1938, taken from Book No. 12

Donde hay mucha luz, también hay mucha sombra .... Las personas a menudo albergan un odio inusual por su Creador, Quien sin reserva alguna ama a todas las almas por igual. Sin embargo, la gente no sabe cómo Yo, por así decirlo, comparto el sufrimiento que las oprime, y cómo Me encargo de ofrecerles la poción curativa que hace que la suerte en la tierra sea más beneficiosa para ellas. Pueden participar de todas las gracia, y se les concede todo alivio si tan solo quieren .... Pero en un estado tan endurecido es difícil que dirigen su voluntad hacia Mí, y sin embargo tengo que respetar el libre albedrio de todos .... No puedo intervenir arbitrariamente y cambiar destinos, lo que solo resultaría en lo contrario .... un aumento de su confianza en sí mismos .... Porque esto alejaría a estos niños cada vez más de Mí.

Si ahora se establecería un estado permanente en el que el hombre terrenal se libraría de sus sufrimientos, por lo que pronto se produciría un inmenso egoísmo y el alma difícilmente podría liberarse de su caparazón, porque toda pregunta espiritual quedaría sin ser discutido por parte de los hombres porque la vida en libertad de preocupaciones ofrecería lo suficiente para satisfacer el pensamiento del hombre. Sería mucho más fácil para el cuerpo terrenal, pero este pasa, y nada queda de las alegrías del mundo para el alma, pero esta pasa desnuda y helada al más allá y tiene que emprender la misma lucha allí .... pero mucho más difícil .... la cual os habría ahorrado en la vida terrenal por un falso amor terrenal.

¿No creéis que vuestro Padre lo sabe todo en Su sabiduría y siempre determina lo que es mejor para Sus criaturas? ¿No debería dejarse a Aquel a quien toda la creación está subordinada qué camino designa al ser individual? ¿Conoceríais los tormentos que os aguardan si Yo os dejaría vivir sin restricciones según vuestros deseos? ¿O podéis juzgar qué bienaventuranza os espera, si evaluáis correctamente la vida que se os impone y vivís según Mi voluntad? ¿Creéis que disfruto veros sufrir? Oh tontos, Mi amor sufre con vosotros, que Yo os he creado .... y que sin embargo ya no quieren ser Míos.

El anhelo por vosotros es indescriptible, pero Mi poder no sirve de nada allí .... tenéis que encontrarme voluntariamente, y nuevamente esto no se logra viviendo cómoda y descuidadamente .... Entonces no encontraríais el camino hacia Mí en la eternidad. Porque Yo Mismo soy el Amor, la Paciencia, la Verdad, la Misericordia .... ¿Cómo podéis conciliar esto, si creéis que quiero dejaros sufrir?

Si Me reconocéis vais a sentir Mi amor como un suave bálsamo sobre vuestros sufrimientos, y Mi gracia os ayuda continuamente .... Y todo sufrimiento os será quitado cuando haya cumplido su propósito .... la conexión del niño con el corazón del Padre ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Renegados .... Honor .... Fama .... Recompensa terrenal .... Dioses ....

B.D. 0581 from 12 de septiembre 1938, taken from Book No. 12

Ay de los renegados que Me reconocieron y sin embargo Me volvieron a dejar .... Su suerte no será fácil en el más allá .... Rechazaron aunque reconocieron lo que era correcto y ahora dan testimonio contra Mí porque les encanta el poder terrenal y favor más que la corona que he prometido a los Míos .... Y así si vida en la tierra probablemente no dejará nada que desear en términos de honor, fama y prestigio, pero sacrifican su alma por esto y parten pobremente del mundo .... Quien reclame fama y honor para sí mismo estará sin Mi gracia, porque solo el humilde tiene derecho a ella .... todo lo que rinde tributo al mundo debe recibir también su recompensa del mundo, y esta será escasa para el alma.

Cuando se te ofrece la comida del cielo, estás muy por encimas de ellos, porque se te concede la gracia divina, donde ellos codician la aprobación humana. No hay gente tan grande ante Dios que tenga que ser celebrada igual como Dioses .... Todo sólo respira amor propio, ansia de poder y orgullo .... El hombre libre siente esto y se aleja, en cambio los esclavos del mundo y sus gobernantes se unen y ofrecen el sacrificio de su sumisión a sus dioses ....

Entonces, innumerables personas no ven el tiempo venidero como un giro espiritual revolucionario .... solo prestan atención a los acontecimientos terrenales y no dirigen su atención a lo más importante, cómo Dios Mismo ve todos los eventos terrenales .... ¿Cuánto se preocupa la gente por problemas triviales y qué poco importante les parece el problema real .... la pregunta, para qué propósito están aquí en la tierra? .... Y ciertamente es un tiempo tan desolado que tendrían que echar un vistazo en su vida interior y deberían dedicar todo el interés en los acontecimientos de cualquier tiempo, en qué relación se encuentran estos con la Deidad eterna. La única tarea de la vida es la redención del alma .... es infinitamente más importante que plantear continuamente objetos de disputa que no tienen absolutamente ninguna relación con la perfección espiritual.

Oh, que energía desperdician estas personas en la nada, y qué pobremente consideran su propia alma .... que está mucho más necesitada de ayuda en la necesidad y la miseria. Por tanto, convivid en paz unos juntos a otros, que sois todas Mis criaturas, y no hagáis distinción en el valor de los pueblos .... ¿No los creé Yo a todos, y quien quiere presumir de ser el más valioso entre todos? .... Si hubierais captado el verdadero sentido de la vida, entonces el noble instinto prevalecería en vuestros corazones, que se vuelve protector hacia los oprimidos y evita al opresor .... El tiempo de sufrimiento en la tierra todavía os enseñará mucho más ....

Pero antes de que no os volváis humildes y extended vuestras manos, suplicando ayuda .... Antes de que no dais primero el honor a Dios y reconocéis a Jesucristo como Hijo de Dios, antes el sufrimiento en la tierra no se apartará de vosotros, porque Él, El que tomó toda la culpa y sufrió por la gente en la cruz .... Él era uno de los menos y tenía todo el poder para ascender al rango de Rey del pueblo .... Él permaneció pobre como sus hermanos más pobres en la tierra, él era amigo y Salvador de todos los pobres, y Su Redención fue la muerte vergonzosa en la cruz ....

Quien participa en la honra mundana en la tierra está muy por detrás del Señor Jesucristo .... Primero debe descender de su trono y humildemente doblar sus rodillas ante Él, el Crucificado .... ante el Gobernador del universo y todas las criaturas .... Para que Este lo levante del polvo y lo atraiga a Su corazón paternal ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Libertad de creencia .... Explicación natural .... Obra alegre del alma .... Rechazo ....

B.D. 0582 from 13 de septiembre 1938, taken from Book No. 12

Si tu oración debe permanecer libre, entonces conéctate espiritualmente con tu Padre celestial, y deje que los pensamientos vengan a ti, entonces se evitará cualquier ejercicio mecánico y orarás a Dios en tu corazón. El Señor escucha todo, cada pensamiento y cada anhelo por Él, y por lo tanto las palabras no son necesarias .... Por otro lado, todo buen pensar y querer verdadero será bendecido. Esta conexión con el mundo del más allá es la única posibilidad a través de la cual el Señor puede revelarse de tal manera que las personas conserven su libertad de creencia. Un anuncio obvio desde arriba las pondría en un estado en el que se verían forzados a creer incluso en contra de su voluntad .... Y tal creencia, una aceptación de la enseñanza de Dios a través de cierta compulsión no trae un éxito para el alma. Por lo tanto, las misiones de Dios deben ser transmitidos al hombre de una manera que de ninguna manera le obligue a creer ....

El Señor dispone de muchos medios para hacerse oír, pero mientras el hombre tenga una explicación puramente natural para ello, puede decidirse completamente libremente mirar algo como una obra natural o como voluntad de Dios expresándose abiertamente y en consecuencia tomar una posición sobre la deidad eterna. Es extremadamente difícil reavivar la crencia de las personas quienes, después de un breve examen y un juicio equivocado, la dejan caer, y se necesita una paciencia y una perseverancia inexpresables para seguir dirigiéndolas a un área hacia la que se enfrentan más bien hostiles, y por lo tanto, siempre sigue siendo una tarea inmensa enseñar a tales personas renegadas el saber profundo del amor de Dios. Por un lado, se requiere unas evidencias extremadamente fuertes, y por otro lado, estas evidencias deben estar aún dentro del ámbito de lo posible, porque de lo contrario ya no podría ser posible hablar de creencia, sino que la persona tendría que aceptar lo que obviamente se le presentaría ....

El alma tiene un amplio campo de trabajo .... debe estar activa sin pausa, ya que importante usar la vida terrenal apropiadamente .... Con fe profunda y en reconocimiento profundo debe usar ya todas las fuerzas para lograr su objetivo. Pero ella pierde tiempo al descuidar su trabajo en la tierra debido a una falta de reconocimiento, así que tendrá que luchar cada vez más fuerte. Cuanto más tarde lo encuentre .... No queda suficiente tiempo para su actividad real, y solo una voluntad extremadamente fuerte consigue recuperar lo descuidado y trabajar en uno mismo con mayor fuerza.

Entonces ahora el Señor quiere acudir en ayuda a aquellos y darles pistas para que puedan aceptar fácilmente la fe y adquirirse ayudas a través de esta .... (Interrupción) Pero nuevamente hay tantos peligros que amenazan a tal alma cuando se acerca al trabajo de mala gana que tiene como único objetivo promoverla. Porque en la lucha constante con las fuerzas del mal permanecen tanto tiempo mientras no se esfuerce alegremente hacia arriba. Solo cuando se puede sentir el fuerte impulso en el corazón de hacer siempre solo lo que agrada a Dios, las influencias de las fuerzas del mal se vuelven más débiles y finalmente ya no pueden molestar más al niño terrenal, porque entonces este poder se roto por el sincero deseo de luz, que solo puede venir de arriba.

Si el alma ahora es consciente de su debilidad en el anhelo de Dios y pide fuerza con fervor, entonces es llevada hacia arriba, por así decirlo, por la fuerza espiritual .... Todo lo que es útil para el progreso estará disponible para un alma suplicante, y si entonces se habrá dado cuenta de su tarea, la cumple con alegría y celo. Sin embargo, el deseo más fuerte también se puede aplicar a la materia, y esto es el declive o la muerte del alma .... Y el tiempo en la tierra es completamente inútil, cuando solo el cuerpo recupera su supuesto derecho, pero el alma muere de hambre y languidece

Y entonces ningún pensamiento se volverá hacia lo espiritual, el rechazo, la burla y el desprecio frente a todos los temas espirituales y el completo vacío del corazón son las características de tales almas errantes, languideciendo en las cadenas de la materia. No reconocen la bondad del Señor y están demasiado lejos del Padre del universo .... Y si la Deidad también obra de manera obviamente, preferirían cerrar sus ojos y permanecer en la oscuridad espiritual .... Todos verán las señales del cielo, pero solo para unos pocos significarán, lo que supone que son .... Señales de advertencia de la mayor necesidad .... Aquellos que prestan atención a esto no corren peligro de ser completamente absorbidos por la devastadora corriente de fuego que ahora está a punto de derramarse sobre la humanidad ....

(Interrupción)

Traducido por Hans-Dieter Heise

Humildad interior .... Terror y pánico a los tercos ....

B.D. 0583 from 14 de septiembre 1938, taken from Book No. 12

Sobre todo, debéis aseguraros de no caer en el error de valoraros más alto de lo que sois en relación a la Deidad .... Esto siempre significará una falta de amor por Dios, porque solo aquel que se siente pequeño puede encontrar en Dios el concepto más elevado de amor y convertirse en un verdadero hijo de Dios. Aún depende del hombre crearse el mismo la relación con la Deidad eterna .... Cómo él se ve a sí mismo, así también será su acción hacia Dios. Un niño con la voluntad correcta puede entregarse completamente al Padre y solo entonces, bajo la influencia del amor divino, puede aprovechar al máximo la vida terrenal para la eternidad ....

Echad todas las preocupaciones al Señor .... Si tan solo quisiereis tomar esto en serio .... Saber que hay alguien que puede evitarlo todo .... y luego poder hacerse digno de Su ayuda, es un pensamiento reconfortante que hace que la vida en la tierra sea mucho más fácil de soportar .... Todavía hay tiempo para la conversión interior, porque la misericordia y la longanimidad de Dios no tiene límites ....una y otra vez trata de hacer que la gente preste atención, y ahora interviene aquí y pronto allá en las filas del pueblo a través de golpes de destino, para que todos presten atención a una mano invisible y un poder sobrenatural .... Quien dé un poco de espacio en sí a tales pensamientos que se dirigen hacia arriba, a este también será fácil el reconocimiento, pero hay tantos que no pueden separarse del mundo ni por un momento .... Que toman todo como lo más natural y nunca buscan una explicación espiritual para todos los sucesos ....

Allí es increíblemente difícil para los seres espirituales ponerse en contacto con ellos para poder obrar espiritualmente. Para poder acudir en ayuda a estas innumerables almas, tendrán que suceder cosas aún peores en la tierra, una pequeña chispa de luz debería brillar sobre ellos y estimular su pensamiento. Mirad, allí debe intervenir el Señor con mayor poder .... Él tiene que sacar a los perezosos del sueño e instruirlos su trabajo para que no se hundan en la indolencia espiritual. Pero incluso entonces, solo una pequeña parte de ellos se agarrará la línea de vida y dejará guiarse por el conocimiento ....

Y así, los testarudos estarán expuestos a una miseria sin nombre en los últimos tiempos .... El terror y el pánico reinarán entre los perezosos, porque todos ellos son criaturas de Dios .... Él quisiera salvarlos a todos de su miseria y sólo puede hacerlo de tal manera que la libertad de la voluntad permanezca inviolable en el hombre. Si el Señor se ha expresado tan claramente y la gente ignora este llamado de misericordia descuidadamente, entonces la puerta de la vida permanecerá cerrada para ellos, y su parte será la muerte y la destrucción, porque rechazaron descuidadamente el amor de Dios ....

Ahora la humanidad tiene un imagen clara de lo que le sucederá en todo momento, y sin embargo, ha permanecido igual, incorregible en sus actividades y acciones, porque no respeta la Palabra de Dios por lo que es .... Pero cuando esta Palabra se cumple, entonces todavía existe la posibilidad de arrepentirse, y seréis aceptados en la última hora .... Por lo tanto, abrid vuestros ojos y oídos cuando el Señor os hable y prestad atención a estas Sus Palabras .... Porque Su Palabra es verdad y vida ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obra de las fuerzas espirituales .... Vida interior .... Rejilla .... Misericordia de Dios .... Necesidad de dolor ....

B.D. 0584 from 15 de septiembre 1938, taken from Book No. 12

Está en el poder del Altísimo hacer que surjan mundos enteros .... y también es posible que Él disuelve todo en un nada, pero lo que es de Dios nunca perecerá, y si la tierra y sus habitantes están enredados en la más profunda oscuridad, nunca será destruida, sino que las fuerzas buenas intentarán reconquistar a todos los seres de la tierra. Una lucha interminable será para todos aquellos poderes que se opongan a este esfuerzo de las buenas fuerzas espirituales. Tal proyecto ciertamente se extenderá por milenios, pero el amor divino nunca cesa, y este amor tiene el efecto de que ningún ser puede alejarse para siempre de la Deidad suprema, sino que se acerca gradualmente a su punto de partida nuevamente, aunque sea por un periodo verdaderamente infinitamente largo.

No hay duda de que las fuerzas espirituales llegan a situaciones en las que todo su esfuerzo y trabajo parece desesperado, pero en virtud de su perfección puede abordar los problemas más difíciles .... pueden iniciar a las personas en todo, tanto terrenal como espiritualmente .... primero pueden educarlo para que sea una persona capaz de pensar y juzgar, poniendo preguntas en su corazón que él busca sondear .... pueden aclararle los milagros de la creación, de modo que el espíritu en él se agite .... y después de que una persona ha sido preparada de esta manera, se acercan a él con la tarea más importante de la vida ....

Dirigen su mente hacia arriba, hacia el Creador eterno y ahora empieza un despertar de la vida interior en el hombre terrenal debidamente educado .... una búsqueda y pregunta .... un toque y una sensación. Y cuando el hombre ha llegado hasta aquí, entonces ya no está perdido por la eternidad, entonces el Padre celestial Mismo le pone en condiciones de cuidar esta vida interior para que crezca y florezca y dé fruto. Quien un vez haya alcanzado este nivel ya no podrá retroceder, porque ha comido el pan de la vida y lo anhelará para siempre y, sin embargo, también estará satisfecho.

El ascenso es extremadamente difícil solo para el cansado y perezoso, porque así como no hace nada para exponer su cuerpo a ningún esfuerzo, también deja el alma en constante inactividad, que es como la muerte. Porque un persona espiritualmente activa está en la fuente de vida, por así decirlo, donde encuentra refrigerio en abundancia, pero el perezoso, como en un desierto, como si fuera en un desierto, no encontrará ningún refrigerio, simplemente porque lo pasa siempre descuidadamente .... tampoco tiene deseos para el fortalecimiento espiritual y, por lo tanto, su alma está constantemente necesitada, mientras el cuerpo esté vacío de la gracia divina. El alma no sale tan fácilmente de su caparazón. (15.09.1938) en cierto modo es como una rejilla que solo se puede abrir a través de la misericordia y el amor de los demás ....

Si el hombre ahora no se hace digno de esta misericordia, tampoco se le puede conceder apoyo, pero nuevamente el acto más mino de amor es suficiente para permitir que el alma reciba la misericordia y el amor de Dios. En la esfera del mundo del más allá, solo la misericordia y el amor pueden intervenir ayudando, porque el alma no puede hacer nada por sí misma .... solo tiene que tener la voluntad de separarse de la materia y exigir hacia arriba .... de lo contrario, sin embargo, ella depende completamente del amor de otros seres espirituales o de la oración de las personas terrenales, mientras que la existencia terrenal le brinda oportunidades cada hora o diariamente para cultivar un campo de amor por sí misma, que nuevamente le dará frutos ricos para la vida del más allá, y que ella no necesita morir de hambre allí.

O el alma abandona la vida terrenal con un tesoro de bienes imperecederos, como son las obras de amor al prójimo .... O se queda completamente vacía frente a la puerta de entrada a la eternidad y el recuerdo de lo que se ha descuidado en la tierra. El estado de su impotencia es tan extremadamente deprimente que, si la humanidad lo supiera, nunca se endurecería tanto para preparar este estado para su alma .... Pero si se lo dicen, no lo creen y siguen siendo incapaces de aprender porque todas las comunicaciones del otro mundo estorban su disfrute de la vida, y es por eso que prefieren negarlo todo e ignorar fácilmente las cosas que provienen del reino de lo invisible.

El mundo quiere ser tocado con fuerza .... Con todo amor y bondad solamente el divino Salvador no hace nada, porque ellos no escuchan esta voz de amor o la ignoran deliberadamente .... así que solo tales sucesos pueden traer ayuda que sacuden la calma del hombre, para que sólo entonces tome conciencia de que no está viviendo arbitrariamente en la tierra, sino que todo debe tener su razón bien considerado y su propósito final .... Si no se escucha a Dios en Su amor, debe dejar que el hombre sienta Su poder, para que a través de esto se rompe la resistencia y reconoce la grandeza de Aquel, Que lo ha creado ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabra de Dios .... Obra .... Pan de vida .... Fuerza ....

B.D. 0585 from 16 de septiembre 1938, taken from Book No. 12

Quien Me da la fe correcta en todo, siempre será bendecido .... Pero trabajar en uno mismo es una condición previa para esto, porque solo a través de esto os será posible que reconozcáis. Mira, muchos tienen la voluntad de entrar en la gloria eterna, pero no consideren que también deben luchar por ella al mismo tiempo y que la recompensa incomparablemente hermosa también debe lograrse. Ellos solo perciben todo con sus oídos y luego lo vuelven a poner a un lado a voluntad, donde deben dejar que mis Palabras penetren profundamente en sus corazones y solo deberían vivir siempre de acuerdo con ellas. Sólo entonces Mi Palabra es la verdadera vida .... Y por eso un verdadero maestro de su vida solo podría ser llamado aquel que toma Mi Palabra como pauta y se esfuerza por cumplir Mi voluntad, por guardar Mis mandamientos y así cuidar el amor. Y entonces Mi Palabra es para él la fuente de toda fuerza vital .... es Mi lema el que le introduce a la verdad eterna, que ahora reconoce, porque Mi palabra le da la fuerza para hacerlo.

Por lo tanto, solo necesitáis hacer todo lo posible para escucharme, y Mi Palabra os guiará a toda la verdad y ya no podréis salir mal. A través de las ondas de éter escucháis la voz de Aquel que está en vosotros, a vuestro alrededor y por encimo de vosotros .... Y camináis, por así decirlo, como receptor de esta voz en la tierra y no sospecháis cómo el Espíritu de Dios ya está abrazando a vosotros, ya no dejándoos fuera, a vosotros que Me os entregáis a Mí .... Si solo estáis dispuestos a escuchar Mi Palabra, sois aceptados en el círculo de Mis ángeles y no podréis hacer nada en contra de Mi voluntad si os dejáis confiadamente a Mí .... Pon tu oído a Mi corazón y escucha la voz:

La obra surgirá bajo tu mano, que es para dar testimonio de Mi amor al mundo otra vez más, y es tu tarea que el espíritu divino hable dentro de ti para llevar la redención prometida a un nuevo mundo de paz, que está, para que cada uno pueda participar de la gloria de Dios que vive de acuerdo con Mi Palabra. Porque este no ve fronteras entre la tierra y el cielo .... podrá caminar sin obstáculos de este mundo al más allá, se le permitirá dejar vagar su mirada en toda la gloria, y nada permanecerá oculto para él, porque los que tienen Mi Palabra, tienen la fuerza, y esta fuerza les permite superar todo lo que se interpone entre la tierra y el paraíso celestial. Y esta Mi Palabra perdurará por toda la eternidad .... Pero vosotros esforzaos por tomarla en vosotros mismos como el verdadero pan de vida, porque os guiará a las esferas del paraíso y os preparará la bienaventuranza eterna ....

Amén

Lorber, Grosses Johannes Evangelium Volumen 8, Capitulo 189 / Vers 20, leído

el 22 de septiembre de 1938

“Porque de cierto os digo: Una persona pura y de espíritu fuerte es un señor de los espíritus naturales, es decir, un señor también sobre los elementos y también sobre todos los animales, plantas y minerales de cualquier especie y género que sean. Debido a que un alma así está llena del Espíritu de Dios, en Quien mora todo el poder y la fuerza de Dios, así que también puede gobernar toda la naturaleza. E incluso las montañas deben inclinarse ante el poder de su voluntad y de su fe y confianza indudable en el Uno verdadero Dios poderoso y omnipotente.”

Traducido por Hans-Dieter Heise